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Severgnini pode ter
• . •. 622-0277

._�

. . candidatura impugnada�if�1!: ;w= .622·3799 Mais três candidatos a vereador em Três Barras correm risco de
.

,

terem suas candidaturas impugnadas PAGINA 3

lQvação, ,Filtros � Acessórios pi seu veículo
: Rua Cei. Albuquerque, 86 • Fone 622·4369
.'

�---------------------------------

>Exc:mesaoméiricos demiBio,
demissão e periódccs
(ccnfonne portcIia 19)
>mpl(l)tação, acotnpcrlhc:mento e
orientação c,mto ao uSo do

,

protetor CI.ICi1ivo
, audiometria e (Cc:mpamGS EckJcacioncis)
I

saúde do trabalhador >Auclane1riadínica
Rua Getúlio Vargas, 1256 - Centro - Canoinhas

tet.: (047) 6220991 ou 99665911

I
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, Unimed conquista selo de

responsabilidade social
pAGINA16

.

As denúncias de possível
impugnação das candidaturas
partiram de concorrentes e do

Ministério Público. No caso

do prefeito afastado deMajor
Vieira,Orildo Severgnini, can
didato a reeleição, estárespon
dendo a dois pedidos de

impugnação de sua candidatu-
.

ra. Os pedidos foram feitos na

semana passada pela Promo

toria Pública e pelo candidato

a vereador em Major Vieira,
Jair larrocheski (PP).
,CONFIRADETALHES NA
EDITORIA DE POLíTICA

,

Semana do Comerciante com solidariedade
A secretária executiva da

Câmara dos Diretores Lojis
tas de Canoinhas (CDL),
Cassia Nader, entregou na

manhã de ontem, 15, 104 qui-
.

los de alimentos e 67 peças
de roupas para a Apae. As
roupas e alimentos foram ar

recadados na portaria das pa
lestras realizadas na segunda-

, feira, 12, e na quarta-feira, 14,
em comemoração a semana

do comerciante.
'

Assaltantes de

supermercados"
são detidos .

emfugà
"

pAGINA 11

Afonso Buss

\

A favor do social:' secretária executiva da CPL, entrega roupas e alimentos arrecada-
dos em palestras durante a semàna

,

'

. " '

,

pAGINA 16

. Entrevista;' Sérgió\Mo.reira - PT

Este já provou que faz!

'_ 73 candidatos disputam nove

vagas na Câmara de Três Barras
PÁGINAS

porque Canoinhas� merece

Av. Rutiens)Ribeiro''';d� Silva, 900
Fones: '624-2799;'/ 624-2103

'

Çcinoi·...has - se ,,'

6'22-3111.
MATRIZ

Rua Robe,rto Ehlke, 316

624,-0745'
FILIAL

Av. Rubens Ribeiro da Silva, 465

l��------�---- -------------

\"
r
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No mundo nada se cria, ...

i
I

Eis um ditado dos tempos da vovó - "No mundo nada se

cria, tudo se copia". Pensando nisso, é fácil adequar essedito
popular ao cotidiano de uma cidade como Canoinhas, por
exemplo. Vejam só: por quantas febres e manias a cidade já
passou nos últimos anos? Muitas, diriam os mais atentos. B

foram mesmo. Lembram da febre das lojinhas de R$ 1,99?
Forammuitas que surgiram, semultiplicaram feito formiguei
ros. Hoje, com uma receita que não agrada tanto seus pro

prietários, como há poucos anos, as R$ 1,99 ainda são op

ções em meio ao emaranhado de' grifes e pseudo-grifes que

ocupam as lojas ditas tradicionais. Lembram das vans de ca

chorro quente? Foram muitas, não? Hoje, depois das inúme

ras lanchonetes e restaurantes populares elas não são muitas,
mas ainda resistem ao tempo e ao comércio popular de [ast
foods, comida por quilo e bufets ou, ... palavrinha mágica:
baratas! Isso mesmo! A invasão do momento é a dos restau

rantes populares; onde a palavra de ordem é economia. O

melhor: economia no bolso do freguês. Começou com um,

menos atento. Se por um lado isso é bom, fortalece a econo

mia, gira capital, favorece o consumidor, por outro, gera uma
crise de idéias que parece ser preocupante. Estaria o comér

cio canoinhensepassando por uma séria crise de criatividade?
Ou estaríamos vivendo num interminável ciclo de idéias cole

tivas?

dois, três, ... e agora já são pelo menos oito os restaurantes

populares. Longas, pintadas em cores gritantes e letras

garrafais, são as faixas que chamam a atenção do freguês

Se por um lado isso é bom,
por outro, gera uma crise de

idéias que parece ser preocupante

I

r
ii
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oMEC e a ilusão do controle
MALCONTAFNER*

II

I"
I

o governo federal, recentemente, re
solveu determinar através de uma porta
ria a suspensão por 180 dias de

credenciamento. de novas instituições de

educação superior, autorização de cursos

superiores de graduação e autorização de
cursos tecnológicos. Enfim, alegou que
foi preciso tomar essa decisão radical -

afinal parou todo o setor de educação do
País - para dar conta de despachar os 9
mil processos que estão. tramitando den
tro do Ministério da Educação à espera
do devido despacho.

Essa decisão, por si só já é complica
da, mas me surpreende ainda mais que o'
mesmo ministério, preocupado com o an

damento dos cursos de pós-graduação
tipo, especialização, resolveu burocratizar
a oferta desses cursos no País, na espe
rança de que isso crie um controle' e as

sim aumente a qualidade desses cursos.

Controle, na minha concepção, é outra

coisa. Para isso, o Mec teve a "genial"
idéia de criar uma Comissão Especial de
Acompanhamento e Verificação, com cin
co integrantes, para estudar a situação
dos cursos de pós-graduação'em nível de

sos em andamento.
, Particularmente, não vejo necessida

de e, muito menos, condições para tal em
preendimento. Mesmo que utilizem

tecnologia de internet, sabemos que a

avaliação depende de uma tarefa essen

cialmente humana e, cinco integrantes
apenas são poucos para analisar uma

massa de dados tão grande e tão diversa
como é a pós-graduação no País.

Por fim, tenho. medo que a sede insa
ciável desse governo de intervir onde não

deveria, acabe também se manifestando
dentro do cenário de educação de pós
graduação em nível de especialização. O
governo precisa entender que quem faz
as coisas acontecerem é a sociedade, por
meio de suas instituições, organizações e

empresas. Cabe ao governo normatizar
e deixar que estas. façam a sua parte, e

.

quanto menos intervir e burocratizar, me
lhor será. Burocracia não é sinônimo de

controle, muito menos de qualidade.

especialização no País.
Pois bem. Sem entrar no mérito de

que o governo resolveu controlar e buro
cratizar o que vinha funcionando bem
nesse país, pois temos um parque de cur

sos de pós-graduação em nível de espe
cialização bastante variado e adequado
às necessidades do Brasil, o governo
acredita que esses cinco integrantes con

seguirão abarcar a imensa tarefa de ve

rificar os milhares de cursos de especia
lização que estão em andamento no País.
Para se ter uma idéia dos números que
estamos falando, se cada uma das 2 mil

instituições de ensino tiver cinco cursos

de pós-graduação - muitas delas possu
em mais de 20 a 30 cursos de pós em

andamento - teremos um total de 10 mil
cursos de especialização em andamento.

O que de fato me surpreende é que
esse governo resolveu suspender a aber
tura de novos cursos de graduação ale

gando que não tinha pessoal suficiente
para dar conta da tarefa de analisar nove
mil processos de abertura de novos cur

sos e indica cinco integrantes do mesmo

ministério pra verificar outros 10 mil cur-
,

*Malcon Tafner
Coordenador do Instituto Catarinense de

Pós-Graduação (ICPG)

�
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VIDAEFAMÍLIA
/

Conversam entre família,
Ali os filhos encontram guarida.
É assim que prosseguimos,
O lar, uma família unida;
Guardando os bons costumes,
E valorizando a vida!

A família é uma instituição divina

Que deve ser preservada,
Guardando os bons costumes,
De .

uma família honrada.
É preciso amar a vida,
Compartilhando o amor e a união.
Para que no futuro possamos;
Colher só os frutos bons. .

Para a família poder prosperar,
No lar, deve haver a paz;
Quantos lares são destruídos!

. A felicidade ficou pra trás.

Quando os pais ensinam os filhos,
As coisa que destroem a vida.

EEB Julia Baleoli Zaniolo
Diretor: Antonio Roberto Robles
Professora 'Orientadora: Judite Artner dos Santos
Alunos: Ismael Abuda

Letícia D. Morvan
Série: r 1 Ensino Médio

O que assusta é o fato irremediável de que se todos Os
restaurantes populares, por exemplo, vão bem, agora, ótimo I

Mas e quando começarem a não dar certo? Quando o con:
sumidor se enjoar das refeições populares? Como é que Vai
ser? Uma verdadeira avalanche de derrocadas comerciais qUe
deixarão o comércio canoinhense decaído, como perdas sigo
nificativas?

Eis algo a se pensar e se procurar alternativas. Às vezes o

excesso pode trazer benefícios, especificamente nesse caso

quando uma refeição barata facilita a vida de quem trabalh�
no centro e mora em bairros distantes, por exemplo. Mas
por outro lado, pode ser fatal quando a cris� de um gera �
crise de outro e quanto mais baixo o preço maior a derroca.
da. Sem pessimismo, torcemos pelo comércio local em todos
os seus segmentos, mas, às vezes, uma febre mercadológica
precisa ser repensada antes de se embarcar nela, já que o

risco de seguir um caminho já trilhado pode sermuito maior
que a dúvida do pioneirismo.

Absurdo

, Redação: Segundo, o secretário de obras e i

trutura, Neri Francisco da Silva, a Prefeitura dei

dispor de um limpa-fossas depois da interdição
aterro sanitário. Ainda segundo. Neri, para se ter, u
pa-fossas é'preoiso se ter um aterro, com técnico

nutênção adeq1ja.d(l, Como essa, empresa de Ttês
ri� com ��les, requisitos,. é a q�e pode, fazer
limpa-fossas em Celnoilihas. Quanto lI' aber

o.�rê:nc�q, ó; secretário diz que isso compet
vereadór�s érlar um projeto que permita.a ,à

'de Iiciiação.

Bancos

. "Ácho um 'absurdo o te�po que se espera na r�;�a, QSb(lnç�s de Canoinhás. Essa �emana fiquei das. 9h45;at�i
;12h12 esperando na fila de um banco, emum dia. E

.

exista um projeto de lei*, não acredito que se virar.f
.

cytupiida. A política amassía tudo".
,

:,,* o leitor se -refererao projeto de lei do
tado Osmar Oleskovic: que pune com multas e

dg;, alvará os bancos que deixarem os clientes por
de 15 minutos, na fila.

Renato Stqwicki - por telefone

Gangorra
.... O atendimento e' qualidade da Pizzaria e Rest

La Formassa.
.... O fato de os próprios jogadores do CAC estar

'negrindo o time. 'Realmente, ,.lamentável!

O Correio do Norte quer ouvir você!

Faça sua critica; dê suaopinião ou sugestão!
Entre em contato conoscol,
Linha aberta com o leitor:

(47) 622 1571
'

'cnorte@netnotte.com.br

�
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57 anos a serviço do Planalto Norte
GRÁFICA E EDITORA TRIUNFO LTDA. j

CNPJ. 04.430.315/0001-20
Rua Três de Maio, 364 CEP 89460-000 Centro

Fone/Fax: (47) 622-1571
DIRETORADMINISTRATIVO - Carmen R. Pangratz
REDAÇÃO - Edinei Wassoaski

PROGRAMAÇÃO VISUAL - Jefferson Dubena

Redação: cnorte@newage.com.br
Comercial: comercialcn@newage.com.br
Programação visual: artecn@newage.com.br

Os a:1igos opinativos e as colunas assinadas não refletem necessa
riamente a opinião do jornal. Os espaços e textos são de' inteira res

bilidàde dos colunistas e colaboradores que escrevem neste sema

O Jornal Correio do Norte não se responsabiliza pelos anúnci
classificados contidos no mesmo. A responsabilidade tipa a cârgo
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Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Correio do Norte
"nhas 16dejulhode 2004

canOI '

,

Política

prefeito de Major Vieira pode ter SU�
I candidatura a reeleição impugnada
o Ministério Público e o candidato a vereador Jair Iarrocheskientraram na semana

passada com pedidos de impugnação da candidatura de Orildo Severgnini

. MAJOR VIEIRA
�

arildo Severgnini, candidato a

leição para prefeito de Ma-
ree d d'
'or Vieira, po e ter sua can �-
�atura impugnada pel,a JUStl:
Eleitoral. O prefeito esta

çaspondendo a dois pedidos de,
re

d
.

didiInpl,lgnação. e sua can 1. a-
tura. Os pedidos foram feitos

a semana passada pela Pro

�otoria pública e pelo candi

dato a vereador em Major
Vieira, Jair Iarrochesk:i (PP).

Segundo Orildo, � Minis

tério Público busca., a

iiJlPugnação de sua candida

tura pelo fato de ele ter sido
.

c�Íldenado em 2001,pelo Tri

bunal de Contas de Santa

Catarina a devolver aos cofres

públicos os valores pagos por

uma contratação considerada

iIregular. Ele se refere ao fato

de ter cedido a Universidade

do Contestado (UnC) uma

funcionária contratada pela
Prefeitura para que realizas-

se trabalhos ligados a área

educacional que, segundo
arildo, trouxeram benefícios

ao desenvolvimento da cida

de. O prefeito teve que devol

ver aos cofres da Prefeitura

os valores pagos como remu

"neração pelo trabalho da fun

cionária. Segundo Orildo, o

Ministério diz que o prefeito
afastado não poderia ter ce

dido a funcionária para a uni
versidade por ser essa uma

instituição com fins lucrativos.
orilde diz que, muito pelo con
trário, a Universidade é uma
fundação sem fins lucrativos.
A assessora de imprensa da

UnC, Bianca Neppel, endos
sa as palavras de Orildo: "Te
mos inclusive um promotor pú
blico (Renato Corte) como

curador da fundação", co

menta. O promotor Marcelo
Mengarda, que teria feito a

denúncia, não quis se pronun
ciar sobre o assunto.

A segunda alegação vem

do candidato a vereador
Iarrocheski que diz ser impos
sível a reeleição de Orildo

pelo fato de o prefeito ter seu
nome na lista dos administra
dotes públicos considerados

inelegíveis pelo Tribunal de
Contas da União (TCU).

De acordo com o TCU,
Orildo teve as contas do seu

governo, durante o ano de
1995, reprovadas.

Segundo Orildo, sobre as

contas relativas a 1995, o fato

já foi levantado em 2000, quan
do se candidatou pela segunda
vez a prefeito e a Justiça deci
diu por não impugnar a candi
datura. "Além do mais, as con
tas relativas aos anos de 2001
e 2002 foram aprovadas sem

restrições", conta. Baseado
nisso, Orildo pretende apresen
tar sua defesa na Justiça. No
entanto, para que 'Orildo venha
a responder judicialmente aos

pedidos de impugnação, esses

pedidos precisam ser acatados

pela juíza eleitoral Dayse
Herget de Oliveira.' Até lá, a

candidatura continua valendo e

somente será impossibilitada se

a juíza considera-lo inelegível
depois de considerados os pe
didos.

Arquivo

Orlldo: "Minha defesa são as contas de 2001 e 2002"

al aprovou a libera�
mpra do novo avião
rdeR$159lnnhões,

.

Salvatti (l{f) eJorgy
entreQs 100parlmnen:

tes -do CongressoNacional.
" ... vulgada pelo Departamento'

1\1Ae Assessori� PflIlar.ventar (Í)iap),.

a "Cabeças do Congresso", o PT ét.

'ornúrnero, 24,seguido do PFE,
iltcom 13 e o pMDB com 12. Na

4 são estreantes, sendo três do PT,
dois do PMDB, dois do PIB e um

PSB, do PDT, do PCdoB e do
cada de São Paulo desponta na

19 parlamentares, seguida por
CoIh 11, Minas Gerais com nove,
o com oito, Rio Grande do Sul com

�tàdos de Sergipe e de Roraima apa
com apenas um representante cada,

'�3 parlamentares aparecem em todas
do Diap nos últimos 10 anos, entre os

presidente, do Senado, José Sarney

M5T PREPARANOVA,
ONDADE.INVASÕES

ou

joao.jose@camara.gov.br
MST inicia na próxima semana uma onda

de invasões de.terras que, conforme os própri-

,

Bastidores' da Política
JOÃO FRANCISCODA SILVA

Prioridades
< /�

o presidente Lula impôs 'sua força sobre O CongreSso
Nacional e 1}.a calada do recesso fez aprovar duas priorida-

J

des: R$ 160 milhões para o avião presidencial ÍIj.éluindo sau-

na e íornerras douradas e 'cortou igual valor das verbas para ....

a duplicação da BR 101 no trecho Palhoça(SC)-,Osório no'
Rio Grande do Sul. É tudo questão deprioridade. Fica difícil
os petistas explicarem, incluindo aí o Carlito Merss quevotou
afávor, porque para o Lula vale mais o\brinquedinlio de.1uXo

.

pa.r�· suas viag�ns internaêionãis que as vidas e .ríquezas dos '

,brasileiro� desjierdiçadas no tl)rchq m0rta.l da Br-Iül ,

Pioramosdiàntedo'mundo

Outdoors

Lul,! e â imlre,!s
o

.

Presiden e I:ula e,sta �'êmanâ, precis
'feira, acusou imprensa de de�u dvertiu

gar "de"núriCias sem,provas ilTéfuayeis,

jain!!! Quando jornalistas irresp()nsáyeis
.

aztamisso

rfcente,,,dando �folhida'para os dep.u�c�$m
iderados' profissionais corajosos'de setor

,

a imprensa.'�g?ra vir�arn pr?fissi?naisj.t:resp.

to no jornalismo h� 36 anos' y, nUl1ca fui co'
dj}'Ulg .� matéria levi�kqneIlte. Consid
notícíâ provas' é crime e Jornalista. que
te, o faz deve ser expurgado da profissão� Poré�,xer ,.' Pr'e-,'sidente Petista defender tal.bàndeira, soa estranho. Recordá
de uma jornalista que foi minha subordinada' em}oinvi1I�. i-
Petista de carteirinha participava da PastoraL da Terra. iA
noite fazia reuniões com desocupado� estimulando�?s .

de to
das as formas a' invadirem terrenos urbanos. Logo pelê:ma-
nhã corri a a redaçãq oferecendo "o 'furo

.

ep()rtà�);
gem" e se ndo a cobrir. Chamei-a à sa1a�de
adverti�a que a próxima. IIotíçía plantada nô,]9ffi custaria
lhe o emprego. Desde entã,o�la dedicafine ódio feroz: Êstá"' ,

hoje em Florianópolis, enganando. não sei quem, ma�,
- ail.}d�

petistá'de carteirillha e plantando pautas. Quero v�r o r:;ulà
ret\ducar estes maus jornalist<.ts, fnitos de décadas de lava

gêm cerebral dos programaspetistas 'nas uriiversidades. E a

Igreja ...Minha Igreja católicâ, que minha mãe deixou de fre"
.

qüentar 'por mágoa enquanto um padre vermelho habitou em

. Gaspar, tem também grande responsabilidade Írisso. Em tem

po; Os tradicionais católicos gasparenses terminaram' por
eXpulsar o tal padre que pregava a luta de classes .:

CONTATOS COM O COLUNISTA:
)OAOFGASPAR@IG.COM.BR

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Ruas principais da cidade
são asfaltadas

CANOINHAS - Desde o

ano passado, as principais ruas

do centro de Canoinhas vem

sendo asfaltadas. A Prefeitu

ra, por meio da Secretaria de
Obras e Infra-estrutura, vem
aplicando uma camada de qua
tro centímetros de espessura
:de asfalto sobre os paralelepí
.pedos existentes nas ruas

:Major Vieira, Vidal Ramos e

,Coronel Albuquerque.
A segunda et�pa da pavi

.mentação aconteceu essa se-:

'mana na rua Vidal Ramos. A
Coronel Albuquerque foi as
-faltada no ano passado e a

, ,Major Vieira deve ser asfal
.tada nos próximos dias.

Segundo o vice-prefeito
'Adão Tadra Latch, o asfalto
1. • '" • • • ••

:evltara a sUJeITa nas pnncipais
'vias do centro do município,
reforçando a pavimentação

: dos paralelepípedos, além de
.melhorar o visual do centro.

'Cada rua está recebendo cer

ca de 200 metros de asfalto.
Ainda segundo Tadra, as

Edinei Wassoaski

Quatro centímetros deasfalto: menos sujeira e visual melhorado no centro

obras não acarretarão em cus- dores que têm propriedades
tos aos comerciantes e mora- nas ruas. O custo total das

Na Geral
RONALDOBAUKAT

obras será arcado inteiramen
te pela Prefeitura.

Biblioteca pública amplia acervo

CANOINHAS - Interessada na atualização e na amplia
ção do acervo, a direção da Biblioteca Pública Alinor Vieira

Côrte, de Canoinhas, adquiriu 65 novos volumes de 51 títulos
acerca de diversos assuntos. Os novos livros estão à disposi
ção dos usuários para empréstimos ou consulta local.

O diretor da biblioteca, Fernando Tokarski, ressalta que os

R$ 506,35 investidos na compra das obras são resultantes da

confecção ou renovação de inscrições para empréstimos de
livros. Na nova política administrativa adotada para a bibliote

ca, todos os recursos arrecadados são investidos na aquisição
de obras. "Esta foi a forma que encontramos para atualizar e

ampliar nosso acervo bibliográfico. O que nossos usuários pa
gam está retornando em forma de novos livros", destacou
Tokarski.

A maior parte dos livros foi adquirida da Editora da Univer
sidade Federal de Santa Catarina e contemplam obras acerca

da Guerra do Contestado, história.e colonização de Santa

Catariria, folclore catarinense, antropologia, lingüística, temas
. pedagógicos, literatura catarinense, artes e dicionários, além
de outros assuntos do interesse principalmente de estudantes
dos ensines fundamental e médio.

UnC abre inscrições para pós
graduação em contabilidade
CANOINHAS - Abertas 'até amanhã, 17, inscrições PaJia

a pós-graduação de Ciências Contábeis, com área de concen_
tração em contabilidade gerencial, tributária e administração
de finanças na Universidade do Contestado (UnC) -

campUs
Canoinhas. As aulas , que têm início em 6 de agosto, aconte_
cem em encontros quinzenais, nas sextas-feiras, das 19 às
22h30min, e nos sábados, das 8 às 17 horas.

DISCIPLINAS
A pós tem como disciplinas na modalidade mercado de

trabalho - Planejamento estratégico de negócios, programas
contábeis, contabilidade social/ambiental, a lei de responsabili_ .

dade fiscal e a administração pública, controladoria, admins,
tração e planejamento tributário, sistemas de informações
contábeis e gerenciais, administração de finanças e gerencial
inteligência emocional no gerenciamento, administração d�
capitais, análise de investimentos, auditoria fiscal e tributária e,
gestão estratégica de custos. Na modalidade formações para
o magistério, são oferecidas as disciplinas metodologia da pes
quisa científica e metodologia do ensino superior.

DOCUMENTOS
Os documentos necessários para a matrícula são curriculum

vitae, cópia do diploma de graduação e do histórico escolar do
ensino superior, duas cópias do CPF e RG, uma foto 3x 4 re

cente e cópia de certidão de nascimento ou casamento.

Informações podem ser obtidas no site www.cni.unc.br ou

pelo telefones 47 6229935 e 47 6229902 (Canoinhas) -

425232328 (Porto União) ou diretamente na Coordenadoria de
'

Pós-graduação no bloco do centro da cidade de Canoinhas, fia
Rua Roberto Elke.

Centro Educacional promove
campanha do agasalho

CANOINHAS - o Centro Educacional Arco Íris, está

promovendo, desde o dia 21 de junho a Campanha "Doe um

agasalho e deixe a vida do seu próximo mais colorida" .. A cam

panha vai até o dia 5 de agosto e tem por objetivo arrecadar
roupas, cobertores, colchões e calçados para serem distribuí
dos a famílias carentes que .têm seus filhos matriculados na

Creche Natan Zugmann. A iniciativa é dos alunos, pais e pro
fessores do Centro Educacional e pretende atingir todo o muni

cípio de Canoinhas e região. A escola disponibilizou cestas de

arrecadação das doações na Dani Massas, Pastel Mania,j
Maximus Massas, Secretaria Regional de Desenvolvimento e

. no próprio Centro Educacional.

Elei�ões I
Esse ano o período pré eleitoral em Canoinhas deve

rá ser muito tranqüilo, principalmente pelo alto nível em

especial dos dois principais candidatos, Leoberto (PMDB)
e João Rosa Muller(PP). Como ainda os trabalhos estão
no início, impossível é precisar-se'quem realmente é. o
nome forte, mas em uma análise de trabalhos passados e

de aceitáção partidária 'e pessoal' pode-se presumir que
os dois' serão os que irão disputar voto a voto os eleitores.
Pelo que conhece-se de ambos, a certeza, de que não
haverá a tradicional campanha de ataque. mútuo é palpá
vel, ponto' pari os ouvidos dos eleitores.

Elei�ões II
Como na política nada é impossível, não está descar

tada uma reação de Didi (PFL) e Sérgio Moreira (PT);'
Didi deverá agarrar-se em alguma das obras que realizou
quahdo sêcretário de o�rás e nofato do seu curral eleito
ral ser no Campo Ida Agua Verde, um dos Bairros mais
populosos de Canoinhas. Já Sérgio Moreira embarca na

. onda
.. petista que aflorou desde a eleição para a presidên

cia da república. Enfim, apesar de tudo apontar pata João
e Leoberto como os prováveis vencedores, tudo ainda

pode mudar, depende do' trabalho e da cabeça do eleitor

que sempre foi UNa in9ógnita,. é esperar para ver.

Elei�ões UI
A maior/briga nessa eleição vai ser pela 'vereança.

Com a diminuição das cadeiras na câmara municipal a
briga irá ser mais acirrada ainda. Pelo Distrito de Marcílio

pias são três candidatos disputando algo em torno de mil
votos. A professora Ana Keler(PP), o atual.vice prefeito
Adão Tadra(PFL) e o empresário Neno Pangratz(PP).
Ainda para subtrair disputa os votos locais o atual verea-:
dor Beta Faria (PMDB) que por ser nascidono distrito'
em toda a eleição aparece e subtrai alguns votos.

.

Elei�ões IV
Na verdade no caso da vereança cada qual luta com

as armas que possui, e tudo é válido e louvável desde que
dentro da legalidade. Afinal a competência para angariar
votos já é um grande teste para saber-se da competência
do pretenso vereador, sai na frente quem for mais
talentoso.

Elnll
A população de Canoinhas parece que já pode voltar a sorrir;

As obras em Canoinhas começaram a aparecer, citemos apavi
mentação asfáltica da rua Vidal Ramos. Parece que a secretariá de
obras foi picada pelo mosquito da competência. Parabéns mesmo,
nem que tenha cunho eleitoreito o 'que eu não acredito, mas tudo o

que tem de bom para o município há' que se'aplaudir até com "as;
orelhas".

FaBa
J?ara a secretaria de obras cair de vez nas boas. graças da popu

lação bastava serem concluídas as obras na entrada do município.
'

Não ��edito que o erário público seja tão prejudicado pois () portal já
está praticamenteconcluído bastando arrumar a via de acesso que
está sendo trabâ:Ihada ao passo de Jó. Que iria ficar uma jóia nossa

cidade ao menos no acesso isso é certo, e como sempre fui defensor
da idéia de que ii primeira impressão. é a que fica, torço muito pelo

.
efetivo empenho para que-se concluam.brevemente .as obras.'

Failando em obras
Parece que as coisas no período préeleitoral fluem mais livre

mente, Em'Papanduva a administração municipal que até aqui. era
taxada de morosa agora trabalha em ritmo acelerado. A secretaria
de obras nunca trabalhou a um ritmo tão alucinante, são verdadeiros
mutirões que estão conseguindo.dar uma "ajeitadinha'' nas ruas que
até então eram um só buraco. De qualquer forma a população já
começa a ver com outros olhos'a administração municipal, o povão
é assim mesmo.

Já
Em Monte Castelo a àdministração municipal continua no mes

mo ritmo
..
de quando começou, fazendo e entregando obras. para

tentar-se derrubar o atual prefeito Sirineu Ratochinski(pSDB), Pl\IDB
e PFL uniram-se em uma coligação em tomo do nome de Hercílio
Fernandes ,que traz como maior vantagem a militância já
tràdicionalízada das duas agremiações. Agora ao menos emMonte
Castelo baterão de frente com a fortíssima militância tucana, além
de enfrentarem os pepistas que tem o vice na chapa de Ratochinski.
Além disso Ratochinski reuniu ao seu redor o recém fundado PL

que possui uma infinidade de filiados, e já é um dos maiores partidos
locais. A disputa será acirrada na capital do purungo, as apostas
estão pendendo bastante para Ratochinski, mas como se diz, em

.

política e em buchada de bode sempre pode haver uma surpresa,

c _,.,.,, __ :,.,00 '-_-'.'.'--,

..... EsP!rariSO
Quem ainda possui .!ôrtes esperanças de concbí:-te

pma cadeira na;çâlll}lra de veryii�ores de Canoinhas

presidente do Các ValdoriÍ>edefiva. Pegeriva não pôde
seu nome inscrito em um primeiro momento porque estava
filiado aoPFL e buscava uma vaga pelo PP. Até o dia q�a
de agosto a�.nda;existe· a poss!��}id�?y. d�; Pfe��chyrem=se ....�. '

yagas'I�IIlanescentes, eté J:1��sa que Pegefiy� e�1?era eSfr�
irtelusó( > '

.' .

Seg.,rados.
Para q:u .

todos sàibam e alguns outros'não falem do q
não sabem, todo torcedor do Canoinhas quando vai ao es

dia e paga o ingresso, já tem incluso nesse um seguro qu
pago para a Federação.Catarrnense para ser acionado
caso de acidente.O que não se pode é· fie do burric
sem conhéoimentd de causa ou sem ao er procura�"
do algum membro da diretoria que passá esclarecer dúvidas.
O Cac vem sofrendo desde a sua fundação por esses indiví- I

.

duas cheios de más intenções que não querem ver as coisas
, fluírem, A todas essas pessoás de más intenções a diret

.

já 'colocôú-se a disposição para todos. os esclarecime'
.

possíveis, mas párece que é rriais fácil "falar pelos cotove-·'
los" do que falar a verdade que está explícita. Nos próxhnos
dias vai ter muita gente mordendo a língua, a se vai.

Porúllimo
Já que por força de obrigação entrei no assunto çac.

entrarei d�. sola na competição da série Bl- do Campeonato
Catarin�nse. Notícia. yei9�lada ontem (15;;07) ..

no jornal �
Notícia dava conta de que o Real vai disput�r a segu1l4a"
fase da comlletição. E uma vergonhapara o .futebol
catarinense um fato desses estar acontecendo, a equipe que
prejudicou diretãmente o Canoinhasagora retorna com pos
sibilidade de sagrar-se campeã, apesar �e ter deixado de

disputar as duas últimas partidas da primeira fase, prejudi>
cando diretamente o Canoinhas. Gostaria de saber quanto .e

que "piou" no cofrinho dopresidente para que (asse viabiliza3a;
a volta da equipe, sim porque de graça não foi. Agora o Real
vai representar Gaspar, bahh]

Um forte abraço, e até semana que vem!

Contato:'

contatbaukattsiyahoo.com.bi
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, Região
73 candidatos disputam nove

�agas na Câmara de ,Três' Barras
I TRÊS BARRAS - A

:a!I1panha eleitoral em Três
Barras já começou. 73 can

didatos disputam nove va-

gas na Câmara dos Verea
dores da cidade. Cinco

chapas foram formadas.
De stas, três (PP, PTB e

PT) são puras. Confira as ros dos candidatos

coligações, nomes e núme- tresbarrenses:

I
• ...

Candidatos do PP: Gerson Eduardo de Souza 45.615 Francisco Altàmir Farias 14.477
: Candidatos pela co"ga�ao Graciléia do R. P. dos Santos 15.619 Irene da Silva Panasiuk 14.444

PFLePTN: Alinor Lescovitz 11.654
Haroldo Pedro Martins 15.689 João Francisco Canani 14.789'

I Aubiramar S. de Oliveira 11.111
Abraão Mussi 25.222

Beatriz Aparecida Leite 11.670
João Eduardo Olsen 15.600 Leandro Thibes de Moraes 14.333

Antonio Pacheco 25.123
Daniel R. B.P. de Miranda 11.270

João Pedro Hendler 45.611 Marizete Ap3 Mazorovicz 14.300

Arildo Eucli�es Gutter 25.650
Djalma Correa 11.234'

João Rodrigues de Freitas 45.640
,
Mona Ubá D. Denk 14.611

Claudio Estnzer 25.580
Luciano de Jesus Grein 11.250

José Sawinski Junior 45.678 Sandra do Rocio Scepaniski 14.043

Edilson Correa . .

25.800
Maria Lucia Mendes 11.200

Marcos Rogério de Paula 45.600 Sérgio Moretti 14.222

Ernani Worgemaki 25.670'
Marli Antunes Alves Leite 11.246

Maria Iraci Pauluka Heuko 15.650 Wanda C. B. de Medeiros 14.007

Gerson Peters 19.123
MiltonMiguel 11.222

Milton Aurélio Uba de Andrade 15.616

jvete Mares de Lima 19.222 Nely Bachmann 15.601 Candidatos pelo PT:
jairne Moreira Bastos 25.678

Paulo Lemes Gonçalves 11.160
Pedro Andrino de Souza 15.610

25.730
Paulo Roberto Scherer 11.456

Rildo Voigt 15.602
Antonio Osmar Neves 13.958

losé Omacir Ferreira Reinaldo Wengrzynovski 11.678 Emiliano Pinto da Silva 13.789

lussara Ap3 Martins Kessim 25.200
Sebastião Altavir Ferreira 11.699

Samira Veiga Bahsa 45.645
Haide de Fátima Padilha 13.123

\,ourival da Cruz 25.250
Sirlene Maria Santarém 11.636

Candidatos pelo PTI:
João Alberto Dubiela 13.013

areelo Szczerbowski 25.555 Lírio Odelli 13.654
Márcia Regina S. Mendes 25.444

C�ndidatos da coliga�ão Adão Fernandes Maia 14.123 Luiz César Pacheco 13.000
Maria Salete M. Maciel 25.630

Alvacir Lisboa 14.111 Luiz Ostroski 13.212
Naifa Mendes de Souza ' 25.600 PMDI/PSDI: Arnaldo Biar 14.124 Marilda Garcia Soares 13.527
ortenila Dick 25.369

Alcione Maria Bueno 15.678 Damir Lisboa 14.220 Wilson Luis Correa 13.130
yalrnir de Matos 25.700

Antonio Hamilton Barbosa 15.615 Dercílio José Welke 14.960 Wilson Serafim 13.613
Yvan José da Costa Filho 13.333

Em Bela Vista do Toldo, 45· candidatos
disputam nove vagas na Câmara

-'f
I

'

BELA VISTA DO TOLDO são 45 candidatos distribuí-

� Em Bela Vista do Toldo, dos em cinco chapas. Ape-
nas uma coligação foi for- fira os nomes e números dos
mada entre as chapas. Con- candidatos:

,

Coliga�ão PFL e PPS: Mario Luciano Holot 11.666 Lauro Rocha 45.685I

I

Natalia Massaneiro 11.258 Leopoldo Woidella 45.666,

Daniel Kreginski 23.115
Osvaldo Sérgio Lessak 11.123 Miguel Dembisnki 45.677
Ovandi José Mazorovcz ' 11.147 Olivério Soares de Lima 45.644

Eloy Poloniski
' 25.888 '

Regina M. David Schimborski 11.478 Osni .Alberti 45:622
José Antonio Holot 23.333
José Leonis S. de Lima 25.696

Santo Pontarolo 11.720 Pedro Soares de Lima 45.639

Maria Roseli Saçala 23.123
Rita de Cássia S. da Costa 45.612

Nelson �eginal9:0 Baze 25.678
Candidatos pelo PT: Candidatos pelo PMDB:Osmar Berdnàski 25.777

Ovídio José D. da Silveira 25.555 Helio Massaneiro 13.111 Adir Leite 15.620
Pedro Nadir Neves 25.123 João Augusto Colaço 13.556 Alfredo Cezar Dreher 15.670
Roberto Tischler 25.013 Leo de Jesus S. de Lima 13.999 Damião Jankowski 15.650
Sebastião Olivar Schiessl 25.000 Milton Szernak 13.567 Emídio Drozdeck 15.678

José Ivan Schiessl 15:6is
Candidatos pelo PP: Candidatos pelo PSDI: Mario Cesar Schiessl 15.625

David Kicheleski 11.234 Antonio Alberti 45.656
Mario Stanczak 15.628

Eraldo Schiessl 11.630 Antonio de Lima 45.699
Paulo Mireski 15.644

José Soinski 11.999 José Fauri F. de Oliveira 45.678
Valmor Mielke 15.648

Maria de Fátima D. Kessin 11.235 José Francisco Koge 45.633

�4nEtqi8iii_ ( , �@iZNi6"6' �
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622 46261 'f'f""
_W"."�"

,L8vaçao,
I Consert<!s. montagems e trocas

I .'
j Troca de 0180,

I
serviço« Automatizados

I
,

•

' I, Lubrificação em greral, Disk gás

CedenCIOI 08961: Ag. Rua Vidal Ramos, 1037 I
,

.J l Ip (47) 622-1690) ��ua: Getúlio Vargas, 1135· fone 622.7.!!.V

Novo endereço à partir de 31/3
ao lado do antigo

I
22-8404.1

"Rua: Eugênio de Souza, 19)

Vendas Tintas AutamativasPneus Latas' e Acessarias

EmMajor Vieira, são 38
candidatos a vereador

MAJOR VIEIRA - Á exemplo dos demais municípios com

menos de 47.619habitantes, a Câmara dos Vereadores de
Major Vieira oferece nove vagas para novos vereadores a

partir do próximo ano. Para disputar essas vagas, 38 can

didatos estão em campanha, representando quatro chapas:

Coliga�ão PT/PP:
Adilson José Krauss
Alceu Solano Schroeder
Antonio Adão Moranti
Doris das Dores M. Allievi
Ernani Lopes de Medeiros
Francisco Altair Schiessl
Francisco Ferraz
Ivan Marcelo Szabelski
Jair larrocheski
Nelson Kaleski
Saulo Lavandoski
Valmir Siqueira de Lima

11.678
13.900
13.457
11.123
13.213
13.000
13.500
13.123
11.999
13.511
13.456
13.300

Candidatos pelo PFL:
Antonio Gonçalves de Almeida 25.700
Gilson Luis Krull 25.456
Israel Kiem 25.123
Juscelino Woiciechovski 25.678

Candidatos pelo PMDI:
Augusto Koaski 15.689
Cláudio Novak 15.670

15.678
15.654
15.610
15.625
15.615
15.660

1�.655
15.680
15.666

Gentil Chagas Antunes
Helena B. Malicheski

'

Hélio Schroeder
José Sinésio Lemos Sphair
Miguel Woiciechowski Filho
Rosani de Oliveira
Vilson Marcos Fernandes
Waldemar Karvat
Wania Regina V. Kessin

Coliga�ão PSDI/PL:
Aristeu Lísczkovski 45.645

Augustinho Kondras 45.623
Eliseu Pires 22.120

45.678
45.630
45.666
22.121
45.646
45.655
45.615
22.122

José Misrael FaIkievicz
Marcos Ferreira Terres
Odario Krauss
Orivaldo Correa da Siqueira
Valdir Paulitzki
Vilmar Niejelski

,

Vilson Flor
Vivaldo Alves de Oliveira

.

Mande sua sugestão para o
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Exposição de trabalhos marca encerramento do
10 Semestre da Educação do Trabalhador

TRÊS BARRAS - Expo
sição de trabalhos, apresen
tações musicais e teatro, to
dos com temas relacionados
às disciplinas de História Ge

ral, do Brasil e Artes, mar
cou as festividades de encer

ramento do primeiro semes

tre letivo no Caie, do Progra
ma Educação do Trabalha
dor, desenvolvido em parce
ria pelo SESI, Prefeitura de
Três Barras e empresa Mili
S/A. Participaram. do even

to, realizado rio auditório do

Caie, no Distrito de São Cris
tóvão, aproximadamente 250

pessoas entre alunos, profes
sores e pessoas da comuni
dade.

A coordenadora do pro
grama, Cibele Neudorf Ba
tista, elogiou a organização do

evento, . destacando a

integração e a participação
dos estudantes. O Educação
do Trabalhador, somente no

,

Exposição de trabalhos: O Educação do Trabalhador, somente no Caic, atende 101 estudantes do ensino fundamental e 94 do ensino médio

Caie, atende 101 estudantes
do ensino fundamental e 94
do ensino médio. As aulas
acontecem de segunda a

On Line

Curtas & Objetivas
LÚCIO COLOMBO

sexta-feira nos períodos ma

tutino e noturno. Segundo
Cibele, o objetivo é promo-'
ver e elevar a escolaridade

básica de jovens e adultos

que atuam nas empresas da

região, assegurando ao tra

balhador o pleno direito à

educação, contribuindo pata
o desenvolvimento de suas

capacidades, aptidões e ha
bilidades. Lecionam no Caie

seis professoras e a

metodologia de ensino qUe
vem sendo utilizada é similar
a do Telecurso 2000.

TR:ÉS .. BARRA:S Â Prefeitura de ; atAsso�
Três Barras efetuou na sexta-'-feira,. 2, Ô çiaçao s Sociais dó Çómubi-
repasse de cheques para noye asspciaç:

.

São José; as �ssosi e .Mota�
e �itídad�s do município, Participáram �do BaírroBbril}esus; São.Joãó dos
solênidade de entrega o prefeito Luiz valheiros e Distrito de .São Cristóvão; ii
Divonsir Shimoguiri, vereadores e repre- .

. Assad
;..

Beneficente Generosidades de
.

sentaJ1tes das entida4es beneficiadas, O" D ..l\ssociação dos.Aposentados e

valor total de recursos destinados foi de de Três
.

a. Casa da

R� 36,5 mil.
.

Criança oão Batista.
Receberam recursos Associaçãe{ Sornen e pai-a Casa da

dade nos preparativos do Baile das Debutantes 2004, que será realiza
do em 14 de novembro (domingo). As mães das 14 meninas-moças

,

que farão seu debut este ano, trabalham incansavelmente para que
tudo saia perfeito, nos mínimos detalhes. Na próxima semana direi o
nome da banda que abrilhantará o ''baile dos sonhos".

JGuemCinqüenIão
Embora seja quatro anos mais velho que o ROCK in ROLL,

rendo tributo aos meus ídolos que comecei a curtir por volta de 1962,
aos 12 anos, A partir da banda como Bill Halley e seus Cornetas e as

grandes estrelas negras do Jazz e do Blues, Duke Hellington, BB
King, Chucki Barry e a magnífica original orquestra de Glenn Müller,
- o precursor deste fenômeno chamado Rock, foi sem dúvida Elvis

Presley. É bom lembrar as bandas inglesas The Beatles, Rolling Stones,
Queen, Pink Floyd, The Woo; Led Zepelin, os fenomenais intérpretes
americanos Ray Charles (recentemente falecido), Joe Cocker, Bob
Dylan, os magos da guitarra Eric Clapton, Santana, Bruce Dickson

(ex-Iron Maiden), etc ..etc ..etc.. etc ...

AIenP»DJsL.
.. .DESAFIO ... todos os DJs, produtores e programadores de

qualquer emissora de rádio, seja AM ou FM, a prcxluzir um programa
especial alusivo aos 50 anos de Rockin.Roll, com urna seleção das
melhores canções dos maiores intérpretes, a partir de Elvis Presley até
Raul Seixas, passando pelas bandas inglesas, americanas e brasileiras
até os anos 80. E, para não parecer cruel com as bandas ''brasucas'',
cito TItãs, Capital Inicial, ira, RPM, e só.A partir daí (minha opinião), o
rock foi, literalmente, "estuprado", com urna infinidade de variações
inaudíveis, detestáveis e sem a minima qualidade musical. Sei que
haverá contestações e controvérsias, mas diz o ditado que ''Bom Gos- ,

to" não se discute. Está lançado o desafio. Manifestações pelo fone
anexo. (ou será em anexo?) - Rá...Rá...Rá...Rá...

oPovoSofre !
Pegou mal e os moradores estão reclamando da determinação da

administração municipal encampada pela empresa Reunidas, de mu
dar o ''Ponto de Ônibus" que fi.mcionou pormais de 20 anos em frente
aos estabelecimentos comerciais da família Knoll e Coopemorte, hoje
Supermercados Central, na Avenida 22 de Julho. Os cerca de 12
usuários que aguardavam o ônibus das lOh30 desta quarta-feira 14,
em frente ao Central, ficaram pasmos. O cobrador e o motorista da

quele horário, foram contundentes: "a partirde hoje não vamos mais
levar ninguém que estiver neste ponto. Só vamos parar em frente ao

João'Batista, localizada no Distri
Cristóvão e que atende. perman
te �2 ��11i110s de toda à �egiãoif
des entre 7 a 17 anos, foi;destinad
lar de R$ 15 mil. Segundo inrô
do poder público 'niuiiicipal, o repa�se flas
subvenções contou com o apoio da �â-
!liara de Vereadores que aprovou

.

jeios de Leis n° 2373, 2374, 2382
de 2004.

Restaurante Comida Caseira". Ora, o tal ponto. citado com tanta vee

mência pelos atentos fi.mcionários, fica quase quatro quadras acima,
longe do centro comercial que as pessoas estão habituadas fazer suas

compras.

,

Rogério Fleith

(centro) presidente,
e

. Adriane de Fáti
ma da Silva, secre
tária executiva da
ACII e da CDL,
recebendo a ban
deira da entidade
das mãos do empre
sário Sido Guessner

Júnior, presidente da
Federação das Câ
maras de Dirigentes Lojistas de SantaCatarina. À esquerda, o tesou

reiro da CDL, empresário Aurélio Lucca À direita, Lourival Fedalto
Júnior, vice-presidente e Lúcio Colombo, Diretor de Relações Públi-
cas das entidades.

'

iii
' .

.....
Adotando o slogan "Um modelo de Prevenção na Saúde Públi

ca", a secretaria municipal da saúde de Irineópolis, promove nesta

sexta-feira, das 8 às 17 horas, na Sociedade Recreativa e Cultural, - o

I Simpósio e I Oficina de Redução de Danos, destinado a urna refle
xão sobre um conjunto demedidas de saúde pública voltado aminimizar
as conseqüências nocivas do uso de drogas. Tem como público alvo,
Multiprofissionais dos setores de saúde pública, educação e áreas afins.

TurismoeHotelaria
Encerra-se neste sábado 17,-no Centro Sul, em Florianópolis, o 2°

Seminário de Turismo e Hotelaria, promovido pela ABIH-AssocÍa
ção Brasileira da Indústria de Hotéis de se. O evento, que teve como

tema "A Hotelaria Depende do Turismo", aconteceu paralelamente
ao 18° Encontro Catarinense de Hoteleiros (Encatho) e a 16" Exposi
ção de Produtos para Hotéis (Exprotel). Pelo segundo ano consecuti
vo o Encatho oportunizou urna maior aproximação entre as faculda
des e os cursos superiores de turismo e hotelaria, com objetivo de

promover debates entre docentes, acadêmicos, hoteleiros e jornalistas
ligados à Abrajet-Associação Brasileira de Jornalistas de Turismo. O

,

encontro foi aberto na quinta-feira 15, com coquetel de inauguração
da Exprotel.

Debukudes2004
A Sociedade Recreativa e Cultural de Irineópolis em franca ativi-

o PovOSofre! II
Fica a impressão de que esta medida tem cunho político. Se for

isso, os responsáveis estão equivocados. O feitiço virou contra os fei
ticeiros. Deram tiros nos próprios pés. Porque... os usuários que tive
rem que andar quase quatro quadras com bolsas e pacotes pesados
evidentemente não vão elogiar a mudança. Isso caracteriza prejuízo
para muitos e favorecimento para poucos. Tudo contra o social.

PROERD2004
,

'

Prograri1a de Educação à Resistência às Drogas e a Violência
em Irineópolis, formará este ano 121 alunos de cinco escolas. O SD
Cláudio Adão Kriginski, instrutor do Proerd informou que são 51 alu
nos da EEB Horácio Nunes, em duas turmas; mais duas turmas de
41 crianças 'do Núcleo Escclat Adolfo Konder, em São Pascoal; ou
tras 11 em Poço Preto do Grupo Escolar Jandira Brandel; mais 16
alunos da escola Dalmo Sfair, no Bairro Aparecida e 18 da escola
Zélia Milles, nos Bairros Jardim Brand e São Francisco.

Eleições .2004
Erratà

Na edição anterior,
por erro gráfico, publica
Ih s..ai "Chapa Renova

�;icomo PMDB�PR O

9 � �·MDB-�J', tert}
c�ilo ça�eça de cha�

,pa Wanderlei Lezari

':(�MDB) (foto), "e vice':
prefeito, José Cocharski

(PT).

Wanderlei Lezan

CHURRASCARIA B.OM APETIT
T�dos os Domingos

NESTA SEXTA-FEIRA, 9 DE JULHO AS 20 HORAS RODÍ�IO DE MASSA�
.. 4 tipos de Rondeli
12 tipos de Pizzas

.. 4 tipos de Lazanhas

.. 2 tipos de Espaguetí
De domingo· à domingo Espeto Corrido R$ 10,00

Buffet R$, 7,00 Por Quilo R$ 8,00
Aceitamos encomendas para Festas de Casamentos, Aniversários, Reuniões, etc.

Encomendas pelo fone: (4"1):;6 188 • AveIY� �Z de Jup.o� 991- Centro » Iríneõpolís
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Sistema dedrenagem garante
produtividade em Porto União

PORTO UNIÃO - Na
_:
1 calidade de Lança, no muni
� ío de Porto União, o produ
cIPr Orlando Vorel utiliza há
W

'dmais de dez anos o sistema e

wrpedo para drenagem de

'reas de lavouras planas. O
a

d
' ,

roblema essas areas e a

�rnidade e o alagamento das

mesmas. Orlando, em socie

dade com o irmão Aparício,
iem 1�0 hectares destinados

para lavoura
e tod,a essa ex

tensão é plana. Por ISSO, o pro
dutor sempre precisou buscar

soluções para a drenagem, já
que a maior parte é banhada.

,Antigamente, valetas

abertas ao longo da área fazi

am a drenagem. O produtor
decidiu-se pelo sistema de tor

pedo para realizar a secageni
do terreno. "O sistema tem se

mostrado eficiente", garante
VareI.

O torpedo consiste em

uma peça de ferro, no estilo
de uma garrafa, acoplada ao

trator através de uma barra de
ferro. Ao invés de várias va

letas, foi mantida uma vala
central para identificação dos
fluxos de água. Descoberto
um fluxo, o produtor passa o

torpedo exatamente naquele
local, abrindo um pequeno sul
co subterrâneo, suficiente

para o escoamento da água,
"Sem enxugar o terreno não
tem como fazer lavoura. É uma

forma de drenagem que para
a lavoura funciona muito

bem", afirma o produtor.
Desde que Vorel começou

a utilizar o sistema, o terrerio,
baixou em torno de 1,5 metro.

"Se não houver escoamento
da água, a planta não cres-

ce".
O agricultor utiliza o sis

tema de rotação de cultura.
No terreno, Vorel obtém uma

produtividade média de 160
sacas de milho e 60 sacas de

soja por hectare. As varieda
des de soja que mais se ade

quaram à área foram
Coodetec 206 e Br 34. Já para
o' milho, o produtor utilizou
melhor a variedade 320.

Conforme o engenheiro
agrônomo da Alfa, Irineu
Froehner Jr., a sistematização
das áreas de várzea permitiu
o aumento de áreas cultivá
veis, incrementando não so

mente a produtividade, mas o

nível tecnológico da agricultu
ra regional.

'Cai a carpatríbutáría da
produção agropecuária

CHAPECÓ - A pressão
sobre os custos da produção
agrícola vai cair, a partir _

de

.,agora, com a aprovação, pelo

.�

Congresso Nacional, da Me

dida Provisória 183 que esta

beleceu isenções sobre

insumos. A avaliação é do

deputado Odacir Zonta (PP/
SC), coordenador da Frente

Parlamentar' do

Cooperativismo (Frencoop) e

líder da Frente da Agricultu
ra, que previa encarecimento
de 5,5% sobre o custo da ces

ta básica se a MP não fosse
transformada em lei.

Em face da aprovação
daquela matéria, passaram a

ter alíquota zero as operações
de importação de adubos, fer
tilizantes, corretivos,
'noculantes, defensivos, se

mentes e vacinas veterinári-

as. Zonta defende desde o iní
cio da reforma tributária a re

dução da carga de impostos
que incidem sobre os alimen

tos, especialmente aqueles
que integram a cesta básica.
Como resultado deste traba

lho, os produtos
agropecuários e os _ seus

insumos foram colocados na

menor alíquota do ICMS, com
possibilidade de isenção pre
vista em lei,

O parlamentar 'vem insis
tindo junto ao Governo e ao

Congresso na ampliação da
base de insumos isentos do

pagamento de PIS/COFINS.
A solicitação é para que tam

bém sejam incluídos rações,
sal mineral, medicamentos, e

material genético, pois estes

insumos causam impactos de

quase 50% no custo

F'ESTAS DE CASAMENTOS E DE IGREJAS,
ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL

Atendendo também � COn'Rerc
Oferecemos qualidade e bom preço

Rua: Três de Maio, 346
Fones: (47) 622-24371622-2714 CeI.: 9986.5491

FUJIFllM

operacional efetivo do produ
tor rural, podendo reduzir en
tre R$ 0,02 a R$ 0,04 os gas
tos na produção do litro de lei

te, dependendo do nível de

tecnificação.
No plano interno, a recen

te Lei n° 10.865 - apoiada por
Zonta - isentou hortaliças, fru
tas e ovos da cobrança de PIS/

COFINS, além de aITOZ, fei

jão e farinha de mandioca.

_

A desoneração completa
dos produtos da cesta básica,
entre eles o leite, tem orienta
do as discussões com o obje
tivo de reduzir o impacto do
IS/COFINS e diminuir efeti
vamente a carga tributária
sobre o setor, dos insumos ao

consumidor final. O Congres
so aprovou o regime de crédi
to presumido de 60% para lei

te, carne e derivados.

I Manae sua su�estão �ara o

çn9�e.@�emorte.com.br
Gnorte@D�Wágê.comibr '

• 'h <
, •• ::-..•••

'

. �arabéns Comerciantes!

I
Ielas- Grades· Muros ..Artefatos de Concreto
F' I 62 1459
CRI RIO CID! CON ,

ILID '!
FO'ne 622-1718

Rua Coronel Albuquerque, 1158

Que esta semana represente o

fortalecimento e engrandecimento
de toda uma classe!

Canoinhas

Extraído de: O Cooperalfa de julho de 2004 �

Drenagem fez solo baixar 150 centímetros

A partir da instalação do laboratório, os técnicos

passaram a recolher amostras de folhas no campo,
levando-as para análise no laboratório. O sucesso

desse serviço foi tão grande que os próprios
agricultores e capatazes das fazendas começaram a

levar as amostras de folhas ao laboratório nas

primeiras horas damanhã.

Bayer CropScience inicia implantação
de laboratórios especializados e111

ferrugem da soja!

A Bayer CropScience implantou em Campo Novo
do Pareeis, MT, o primeiro' laboratório do país
específico para identificação e diagnóstico da

ferrugem asiática da soja, provocada pelo fungo
Phakopsora pachyrhizi. Esse laboratório é o

primeiro de uma série de unidades que a empresa já
está instalando nas principais regiões produtoras de
soja do país.

,_

O tempo é vital para controlar esta doença,
considerada a mais grave dá história da sojicultura
brasileira e que está presente em todas as regiões
produtoras do mundo com exceção apenas da
América doNorte.

As informações
colhidas nas análises
alimentam um banco de
d a d o s ; que está

permitindo traçar o

comportamento e a

evolução da doença na

região, além de
identificar os produtos
com melhor desempenho
no seu controle.
A BAYER, num

trabalho conjunto com a

CEREAGRO estará

disponibilizando para a

região na próxima safra a

instalação de um mini
laboratório, cuja
finalidade será de apurar
a identificação de fungos

. .

na soja, com aporo
técnico de alto nível.

Rua Vidal Ramol, 697 fone: (47) 622·4082

WWW.. neW�3e ... � ...

'/' Assistência Personalizada __ �
HO Virtual de 80 MS .�

Clipping de Notícias 24 horas
Webmail - seu e-mail onde você estiver
/ E-mails ilimitados, protegidos (sem lixo)

e sem limite de caixa p-ostal
Portal com atualidades e jornais locais

ACESSO RÁPIDO•••

E SEGURO

DI5C9QP'
RADIO',
ADSl.;

Panilicio
'pao de I.,ó
o MELHOR CAFÉ EXPRESSO DA REGIÃO

�. Brasllrelecom 622-0779

�
ACEITAMOS ENCOMENTAS

DE PÃES ESPECIAIS, TORTAS FOLHADAS,
BOLOS ARTlsTICOS E SALGADOS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Fuck desenvolve mudanças
por meio de funcionários

AIFUCK

CANOINHAS - Desde

2001, a Empresa Fuck S.A.,
vem promovendo o trabalho
das equipes de melhoria con

tínua. Essas equipes são for
madas dentre os funcionáriós
da empresa e tem por objeti
vo promover mudanças que
buscam a melhoria na quali
dade de produção e de vida
dos próprios funcionários, por
meio de projetos elaborados
dentre os componentes da

equipe. Nos últimos meses,
esse trabalho foi exposto em

diversos eventos pelo Estado.
No dia 5 de junho, a equipe de

. melhoria contínua Fuck, Sis
tema de Evolução do Traba-

lho, da unidade Esquadrias,
expôs no Círculo de Controle

. de Qualidade da Embraco, em
Joinville, a projeto demelhoria
nas máquinas conhecidas
como tupias (utilizadas na

usinagem da madeira). Com a

melhoria implantada pela equi
pe' as tupias apresentaram
aumento na capacidade pro
dutiva, com redução de tem

po e trabalho. Mais de 11 mil

pessoas passaram pelo even-

to.
.

.

Dia 3 de julho foi a vez da

equipe Inovação, Melhora
mento e Qualidade da unida-

I�'
:11

I
I

Equipe que representou a Fuck em Joinville: defendendo a qualidade
de Esquadrias, expor seu pro- madeira que diferenciam mo- Melhoramento e Qualidade.
jeto no Núcleo Catarinense de delas de portas painéis), elimi- . Com o tema "Nosso futuro em

CCQs, realizado rio Centro de nando assim, trabalho manu- idéias", a Mostra desse ano foi
Eventos da Unisul, em aI. No sábado, 10 de julho, alusiva a proteção do meio

Florianópolis. O projeto apre- aconteceu a segunda etapa da ambiente. Além da Fuck, par-
sentado no evento foi referen- Mostra de Círculos de Contro- ticiparam como convidadas
te a adaptação de uma máqui- le de Qualidade da Embraco, empresas como a Bandag, de
na da linha fabril para melho- dessa vez em Itaiópolis. A Mafra; Multibrás e Embraco,
rar ° acabamento dos rebaixas Fuck foi representada nova- de Joinville e a paranaense
feitos em almofadas (peças de mente pela equipe Inovação, Tafisa, de Pien.

UNIÃO DA VITÓRIA
- Foi aprovado, na quinta ses

são plenária do Conselho Re

gional de Economia do Paraná
(Corecon-PR), em Curitiba

(PR) o nome do 'mestre em

Economia, professor Cássio
Robin Portes, da Faculdade da
Cidade de União 'da Vitória

(Face), para compor a Co
missão Julgadora, na catego
ria Economia Paranaense, do
14° Prêmio Paraná de Eco

nomia, que será divulgado no

dia 2 de agosto.
Os jurados dessa catego

ria receberam 15 monografias
de conclusão de curso, que
abordam diversos aspectos
econômicos do Paraná. "A
troca de informações que isso

proporciona é um intercâmbio
cultural'muito forte", explica
Portes.

Professores da Face participam do

Prêmio Paraná de Economia

I
!I,

As Comissões, Jul

gadoras são compostas por
três economistas registrados
no Corecon-PR, para cada

categoria apresentada. As
monografias inscritas para
concorrer ao prêmio são clas
sificadas nas categorias: Eco
nomia Paranaense e'Econo
mia Pura e Aplicada.

Segundo o regulamento,
esse prêmio foi criado pelo
Corecon-PR com a finalida
de de "estimular e valorizar a

produção de monografias por
formandos em cursos de gra
duação em Ciências Econô

micas, ampliando a reflexão
de alto nível sobre temas liga
dos à realidade da economia

paranaense e a economia

pura e aplicada".
O economista, formado

em 2003, que, atualmente, é

professor da Face, Dallan
Marcelo Gregório, inscreveu
a monografia intitulada: O

processo de incubação das

empresas, como meio de so

brevivência das micro e pe
quenas empresas brasileiras:
estudo de caso da incubado
ra tecnológica de' São
Mateus do Sul (ITS). Segun
do Gregório, ele inscreveu
sua monografia por indicação
de seus professores, que
acharam o tema interessan
te por ser exclusivamente
sobre a economia para
naense. "Mais do que uma

satisfação pessoal, se a mi
nha monografia, estiver entre
as primeiras colocadas será
uma valorização do curso de
Ciências Econômicas e uma

divulgação positiva da insti

tuição", afirma.

A importância econômica e social dos microcréditos
f" ',�c:�':'�l,��, g �

As. dificuldades e�glÍpmico-sociais gera
pelo, desemprego' e.pçla concentração de

renda têm desafiado os governantes no senti
do de ampliar as oportunidades de novos em-

pregos/ocupações.
.

Na tentativa de" obter renda para si e seus

familiares, muitos chefes de família - entre

. e�tes: grande incidênciade fl?ulheres - iniciam

IU,�,a ativjdade econômica por conta própria, a
\p� do que,"sabe azerI:.
,

.

Y" Muitos investem
...

não possuem, na
esperança de proporc�ônar "melhores dias aos

seus". Canalizam a totalidade de suas energi
as e esperanças para'criar, manter e fazer
crescer sua empresa com. a ajuda da família

que é, na realidade, um,a "famiempresa". Ca
recem de tecnologia; dI( recursos financeiros,
de 'capacidade administrativa, mas são impul

. sionados pela necessidade' de sobrevivência
,

a família e p�la vor e de viver honesta-
nte, Yetó�es qu�,gef enl(rgia.imensurável

'e 'têm construído m�tas ,!ústónas exemplares,
verdadeiras lições de auto-ajuda e de digni- fdade. .

Pormenores que sejam, estes negócios
podem ser reconhecidos como empresas, vis
to que investem, correm riscos e. visam ao lu
.cro,

. O papel que os �qonegócios desempe- .

i�am na melhoria da ,qualidade de vida des
·sas famíliàs pode 'ser'fUn:pli�do se, as mesmas

tiverem acesso a um aos ingredientes neces

sários à consolidação e crescimento dessas
.empresas - o crédito.

Apesar da jmportância sócio-econômica'

. cr�negocios, o ctédi!o - um direito de
rua - não lhes tem sido viabilizado:'

As instituições bancárias, pelo fato de

apenas visarem ao lucro, priorizam operações
de. maior vulto. Além disso, as exigências de

doc!l!llentação e garantias, os trâmites longos
e burocráticos, os juros eXCessivos e a terrni

nplogia utilizada são' fatores por demais. com
pli�adQs, constrange�ores e dê alto custo para

aS�ar�cterístiéas dos prop�ft.�ios de peque
llOSiiP.égócios. 'Acresça�seAa;li!§�9 o medo ge
iieralizado destes empresários de negociar
com bancos.

A rapidez com que .os micronegócios ne

cessitam de recursos financeiros, associada
aos 'problemas acima relacionados, tem leva
do estes empresários a tomarem emprestado
dinheiro de agiotas a taxas exorbitantes, o que
muitas vezes acarreta a'perda de bens e equi

entes adquiridos com m
.

ta dificuldade.

htr�'ifp�te de fillàtÍQi '�ãd �§ arni-
fainiliares. Trata-se,

....
ente, de cré-

para curtíssimo prazo,e de 'valores insig
nificantes que não atendém às necessidades
da empresa' e geram, freqüentemente, cons
trangimento e desgastes afetivos de altíssimo
custo.

Ao, obterem financiamentos dos fornece

dores, os juros .embutidos no preço' da maté

r�a-p�ima ou das mercadorias criam sérios

pr���emas de competitividade, 'Tal situação é

agravada, muitas vezes, pela. exigência de

quantidades mínimas a serem adquiridas (su
periores as suas necessidades) e critérios de
vendas casadas.

Saúde de '

'

ela Vista e

Matos Co arecebem

recursos/ao Estado
BELÁ VISTA DO TOLDO - No mês de julho, a Se�

'cfetaria de Estado da Saúde lib rou recursos financeiros para
com Ia de três veículos par sporte de pacientes. Fo-

ciados os municíi
.

.

a Vista do Toldo
atos Costa '1 e à Associa

ncológicos' )ítÍhas·(APo

;investir'nos CaD
rã constar <la ' •.

osto para disc
ião de municípios co!')1
ara a prestação' de servi
as municípios que partící-

jetivo dos, consorcio
.

finalidade de conjugar esforç.
ços públicos de interesse com

parn:
. Os municípios receberão sos com base em um teto

defiiiido na Programação Pu
.. ,?a. e Integrada <I:rI) e 'em

h ese alguma deverá ser .col}�adp do paciente q
fetivação ?�S
imento

..
na regi

a tran férência do pacientê
'.. ,; .:

tras regiões para.�eS€
ber atendimentos como exanieS"é' consultas especiali�a}las.

permanente para a Unidade
Central de Saúde. "A aquisição
do aparelho de Raio X, por
exemplo, vai permitir que os exa
mes sejam realizados aqui mes
mo, não precisando mais as pes
soas se deslocarem à Canoinhas
ou então, até outros municípios
da -região", disse.

As verbas são provenientes
de emendas federais do depu
tado Odacir Zonta (PP) e sua

Bela Vista assina convênios para a Saúde
BELA VISTA - Assinado

em Brasília, na quarta-feira, 7,
convênio no valor de R$ 33,2
mil, entre o Ministério da Saúde
e a Prefeitura de Bela Vista. A
secretária de Administração e

Finanças, Morgana Dirschnabel
Lessak, que no ato de assinatu
ra representou o prefeito Pedro

Tyszka, destacou que os recur

sos vão possibilitar a compra de
vários equipamentos e material

liberação está prevista para o

mês de outubro. Essa semana,
a Prefeitura firmou também
convênio no valor de R$ 60 mil
com a Secretaria de Estado da
Saúde para a compra de um

veículo Van que será usado para
o transporte de pacientes. Os
recursos já foram liberados e a

sua utilização aguarda apenas
parecer positivo da Câmara

Municipal.

Conselho de Representantes
Comerciais de SC avaliza curso da UnC

A redução de oportunídaãês
empregos � â baixa qualificação d

.

obra, que dificultam a absorção dê. g nde

parte da população economicamente ativa na

oferta de empregos, têm ampliado a econo

mia informal e propiciado também a criação
de negócios legalizados, mas com pr
operativos/informais, face às condiç
turais de seus proprietários e à falta
tal.

.

,

Os negÓcios informais ou legali
rados pela necessidade de sobreviv

podem ser comparados aos negócio
mais que buscam" ganhar sem contrib

Estes, na realidade, são ato de sonega
ção voluntária, que deve ser fortemente com

batida. Além disso não são objeto de progra
mas de microcrédito. Aqueles são legítimos,
por seus objetivos, e merecem ser a.pÓiados,

. pois:
o são atividades produtivas ini

para a absorção de mão-de-obra,
.

,
mente a menos qualificada; logo, S
dores de empregos/ocupações;

o são fontes significativas de qualifica
ção profissional;

o possibilitam, principalmente às múlhe
res chefes de família, integrar as necessi
dades do trabalho aos cuidados com a famí-

CANOINHAS - Na sex

ta-feira, 9, a Universidade do
Contestado (UnC) recebeu as

visitas do presidente e do coor

denador do Conselho Regional
dos Representantes Comerciais
do Estado de SC (Core), Flávio
Flores Lopes e Rodrigo D.
Moura Ferro, respectivamente.
O objetivo da visita era conhe
cer a UnC e o curso superior
seqüencial de Gestão em Repre-

sentação Comercial que está
sendo implantado no campus
Canoinhas.

Os representantes do Core
foram recebidos pelo diretor aca
dêmico da instituição, Argos
Gumbowsky. Além de conhecer
mais detalhes sobre o curso e sua

grade curricular, o coordenador
e o presidente do Conselho pu
deram visitar as dependências da
UnC, conferindo a infra-estru-

tura da instituição.
A UnC e o Core celebrarão

convemo de parceria
institucional, onde o Conselho
auxiliará na divulgação do curso

e disponibilizará material didáti
co-pedagógico. "O Core avaliza
o curso da UnC, que é uma ins

tituição séria e comprometida
com a formação e qualificação
profissional", afirmao presidente
do Core, Flávio Flores Lopes.

mercadorias;
serviços no .'.!ll
conseqüente

.

ção de impos
Portanto, são

...

crativos para a comuni
dade, pois geram empregos/ocupações' e me-

.

lhoram a qualidadê de vida. São vantajosos
.

para o Estado; porqu'e em relação a estas

famílias, r�du
1

suas responsabilidades
so�iais básic arnente arp.pli�
recadação a a.tivhção da

.

nomia lôS. '. .' ....

es abelecer uma b
sólida para o dese'volvimento.

Que melhorff a. de promover o desen-
volvimento, sel!ao.apoiar as pessoas naquilo
que estão fazerido para sobreviver; O BAN
CO PLANORTE é a Instituição cujo seu ob

jetivo é conceder Microcrédito para os eIU

preendedores el11

Colaboração: Nivaldo Brey Junior
BANCO PLANORTE- MICROCRÉDITO PRODUTIVO
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ntrevlsta
ENTREVISTA

Sérgio Moreira (PT) ·A favor da

ntralização do poder
EII1 entrevista exclusiva, o candidato petista, Sérgio Moreira, fala sobre seu

;,.' plano de governo, a atuação do governo Lula e as estratégias de ca�ere:��:na
cANOINHAS - A partir dessa edição, o Correio do Norte

· 'da uma série de entrevistas com os candidatos a prefeito de

6noinhas, Três Bar:_as, �e!a Vista do Toldo, Major Vieira e

Jrineópolis. Todos terao direito ao mesmo espaço e a responde-
m as 'mesmas perguntas, desde que consintam em conceder

re

entrevista.. .' .. /. .

para imclar, convidamos o candidato petista Sérgio Moreira,
ara falar sobre seu plano de governo, suas propostas para

tanoinhas e sua relação com o partido. Na entrevista, Moreira

d fende a descentralização do poder, com a aplicação do orça

:ento participativo, onde toda� a� associa�ões e e�ti�ad�s te

'am éhaflce de expor suas carencias, Confira os prmcipais tre-
n .

, choS da entrevista:
.

Correio do Norte - Em que área o seu programa de
. /

trar?
_ <wverno Ira se cen rar.

7 Sérgio Moreira: Vamos nos centrar no orçamento

participativo, onde a população, nas suas organizações, associ

ações, enfim, participam diretamente das decisões do governo.

Vamos dividir o município em áreas, onde faremos assembléi

as ern que o povo terá a oportunidade de se expressar. Essa

iÚia tem dado certo em todas as cidades em que foi aplicada,
não só nas' cidades 'de Santa Catarina, como Chapecó, onde eu

· tlve a oportunidade de participar de reuniões do orçamento
· participativo, como em todo Brasil. A descentralização do go

verno para nós é algo muito importante.

CN - Como se dará efetivamente esse processo? "Vamos nos concentrar no orçamento participativO"

Sérgio: Depois de dividida, em setores, centro e bairros, se
rão criados conselhos populares que formarão um grande con

selho.

CN ..,.. Sem remuneração para conselheiros?

Sérgio: Sem remuneração.

CN - Qual será sua estratégia, de campanha?
Sérgio: Por enquanto estamos discutindo internamente e

com lideranças de associações e entidades. Pretendemos colo

car a campanha na rua em agosto. A nossa estratégia é muito'

: propositiva, porque a nossa proposta de governo foi experimen-
· tada em diversas cidades do Brasil, no tocante as questões da

descentralização do poder, do orçamento participativo, onde
tomos os melhores do País. É essa marca do PT que levamos

para nossa candidatura.

, CN - Onde está a maioria petista em Canoinhas?

Sérgio: Não temos uma concentração, temos petistas em
vários cantos da cidade, especialmente em Pinheiros e Salto

d'Água Verde.
'

: CN - Quais são os pontos fortes dos candidatos a

n,ieador pelo PT?
· Sérgio: Acima de tudo são companheiros comprometidos
Gom a ética; são trabalhadores com vontade de transformar a

Çâmara na casa do povo. A não ser em questões polêmicas, a

gente não vê a presença de populares na Câmara. Quando
implantarmos o orçamento participativo, os vereadores terão

papel fundamental nisso, e dessa forma, conseguiremos trazer
o povo para as sessões da Câmara. Os nossos candidatos são

�gados a diversas associações e entidades, isso faz com que
tenhamos candidatos fortes e comprometidos. .

CN - Quais são os seus pontos fortes?

Sérgio: Nesses 40 anos de idade, conheci muita gente, es
tou me aperfeiçoando, fazendo faculdade de gestão pública,
acho que cresci muito nesses últimos anos e me acho mais
�adiIro para a disputa eleitoral. Temos no PT, um passado que
�a]a por nós, ou seja, a coerência, a prática político-partidária, a
��periência com a comunidade, a prática pessoal e a conduta
�hca compõem o forte de todos os candidatos do PT. -

:>
·

CN - O senhor falou em coerência. O governo Lula é
IilUito criticado justamente pelo que chamam de falta de
Coerência entre as ações de seu governo e os ideais
petistas da época em que o PT era oposição. O senhor
t,ambém se decepcionou como o governo Lula?
: SérgIO: Eu diria que estamos a caminho dos nossos sonhos.
eada Unltem uma perspectiva de governo, mas quando se chega

�o po�er se depara com uma estrutura montada. O governo
�la, diz que 'você não pode dar cavalo-de-pau em um transa
tlantIco'., então, sabemos que o Brasil é grande e tem sérios
P�oblemas na área social, problemas que não foram criados há
Cillco, dez anos atrás, são problemas seculares. O governo Lula
tem atuado no sentido de colocar esse País nos eixos, como por

��e�Plo a reforma previdenciária, onde o Lula g�antiu a exis

tenela da Previdência daqui a dez, vinte anos. E lógico que

dOdas as nossas aspirações ficarão para o futuro. Como no caso

bO salário, subiu só R$ 20,00, no entanto, o Bolsa Família foi um

he�efício aos mais carentes. A inflação e os juros estão mais
}�os, as exportações aumentaram, então a gente percebe queo governo está sendo coerente, embora não dê para fazer tudo
qUe{: , .

01 pretendido, no momento.

CN - Quais as maiores carências da população
canoinhense?
f Sérgio: Infra-estrutura básica. Provavelmente vocês ouvi

aa� o.s outros candidatos requentando promessas de candidatos

q� enoresl, até porque o que tem de novo aqui somos nós, já
p'
e Os 0Jltros partidos já administraram o município, e o municí

�o está do jeito que está. A principal necessidade está na ques

sãO de ,estradas. Os bairros de nossa cidade em dias de chuva,

ag�rUma calamidade pública. As administrações públicas até

sã
a trataram nossas estradas como terras de plantio, e elas

es� estradas para o povo trafegar. Ou seja, precisamos ter infra

de��ra. para o nosso agricultor. Só como exemplo, a região
pr �eIrOS é uma calamidade. Sem promessas mirabolantes,

�oeclsamos cuidar dessas questões urgentemente. Junto, ao
b.vemo Lula, queremos buscar indústrias para Canoinhas tam-
'mo .

CN - Canoinhas já é considerada uma cidade univer
sitária. Que planos o senhor tem para manter esses jo
vens que saem da faculdade, na cidade?

Sérgio: Temos a equipe da juventude petista que discute

politicas .públicas para a juventude. Nós precisamos de opções,
principalmente, de lazer para os jovens. Mas não é só isso,
precisamos garantir o mercado de trabalho para esses jovens.
E é aí que pretendemos discutir projetos.

CN - Como o senhor pretende agir quanto a geração
de empregos?

Sérgio: Nós queremos investir em cursos profissionalizantes.
Existe uma carência muito grande em Canoinhas. No mómen
to em que trazemos .uma nova indústria para o município, preci
samos oferecer mão-de-obra especializada. Além da universi
dade, que aconselho a todos a fazer, vamos buscar cursos

profissionalizantes. As empresas precisam sentir firmeza no

município aonde venham a se instalar.

Principais propostas:

Cuide de seu pé, ele é o seu suporte!
unha enct"avada, calos, ve r r uçias.
rnicoses, 'pés diabéticos, tudo se

r-e so l ve na o/t<_y,':n..:�,{/t;?;h.é.
ternos tarnbém h

í

d ra t.a
ç
ão , pé

cornpleto e palrnilhas para seu

confo r-to

Rua: Gil Costa, 110 fone 622-1606

Saúde

Fumo passivo é duas vezes
.. -

mais pengoso para coraçao
EDER yOLTOLINI

Novo estudo feito por cientistas alerta que o fumo pas
sivo pode ser duas vezes mais perigoso do que se imagina- .

va. A pesquisa tende a fortalecer a tendência de proibição
do fumo em locais públicos. Estudos anteriores vinham
enfocando o efeito da fumaça do cigarro sobre não fuman
tes que viviam com fumantes.

Com isso, se ignorava o impacto do fumo passivo em

locais públicos e de trabalho. O novo estudo buscou, que
examinou 4.792 homens, foi atrás de uma substância cuja
presença no sangue indica a exposição à fumaça do cigar
ro, a cotinina. Os participantes do estudo tinham de 40 a 59
anos e foram acompanhados por duas décadas.

Os pesquisadores constataram que as concentrações
mais altas de cotinina no sangue eram associadas a um ris
co 50% a 60% maior de doença coronariana .. Os estudos

anteriores, que levavam em conta o convívio em casa com

um fumante, detectaram uma elevação de 25% a 30% do
risco.

"Nós estudamos apenas não fumantes e vimos com seus

níveis de cotinina, que refletem o grau de fumo passivo a

que foram expostas, e então relacionamos isso ao risco sub
seqüente delas de apresentar doença cardíaca", explicou o

professor Peter Whincup, do. Hospital Saint George, da Es
cola de Medicina de Londres.

"Pessoas não fumantes com níveis relativamente altos
de cotinina tinham um risco 50% maior do que aquelas ex

postas em níveis mais baixos". As descobertas foram rela
tadas na edição' eletrônica antecipada da revista médica
"British Medical Journal", a "BMJ Online First".

Os partidários da proibição do fumo em ambientes de

trabalho, bares e restaurantes disseram que a pesquisa for
talece as bases para novas leis. "A necessidade de proibi
ção do fumo em locais públicos na Grã-Bretanha nunca foi
tão bem ilustrada do que nesse estudo. Sabemos há algum
tempo que o fumo passivo estava fortemente associado ao

aumento do risco de doença coronariana, mas esses estudo
fortalece os indícios consideravelmente", disse o médico
Tim Bowker, da Fundação Britânica do Coração, que aju-

.

dou a financiar a pesquisa.
. voltolinided@matrix.com.br

..
'

I

WagnerHaroldo Pelagio
urologia e gerontologia

CRM- 3274-SC

I
I I Ruo: Gil COGta, 1 10, fone 622-1606

R'Ll.§l.: Frei IVIerta:t:'l.clro ]<Ça,mps
Forte: 622-4344 - 622-4543

Cartoi.rl.l-tas - SC

I
R. C01·o:n.el.Alln.uIuerque. nO 701

(CI11. frcnte a.o IIotcl Ouro VereIe)

Manipulação
Faça seu remédio para pressão, estômago, diabetes,
hormônios, cremes, loções, shampoo medicinal,

reumatismo, antibióticos, anti-inflamatórios, linha
odontológica, fluor, gel para clareamento, etc ..

E agora também fazemos seu medicamento controlado.

1:1'622-3658 \ 622-8618

Anuncie no

47 622-1571
comerêIaibn'@metnorte.com.br
comerciâ'"IC6}@newage.com.br,

:"_ .��_\ _,._
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RUIDENCIAS
OFERTA DO :MÊS: APTO com 60,00m2 - centro - (prox a Prefeitu
ra de Canoinhas) - R$45.000,00.

Dispomos de apartamentos com uma suíte, sala, cozinha, lavand -

Rua Guilherme Prust (em frente ao posto Ouro Verde) - R$ 5.000,00
(entrada) e 96 parcelas de R$ 250,00.

Casa alvenária cl 146,00 m2 , terreno 600,00 m2, 3 qtos, 2 bwc, cozi
nha, salas, copa, área serviço, garag. cl churrasq. Rua Nazir Cordeiro
(asfalto) C. D' Á. Verde - R$ 38.000,00

\

Casa alvenaria cf 90,00 m2, terreno 200,00 m2, 03 qtos, 02 salas, cozi-
nha, bwc, lavanderia, churrasq, abrigo pi carro. Rua Tiradentes -

COHAB I (rias proximidades da Escola Presidente Castelo Branco) -

R$ 17.500,00

Casa de alvenaria (nova) cl 150,00m2, terreno 505,00m2, 3 qtos, bwc,
cozinha, sala, copa, área serviço, churrasqueira, garagem pi 03 veícu
los. Rua Virgílio Trevisani - Centro - R$ 55.000,00.

Casa mista c/ 112,00 m2, terreno 600,00 m2. 3 qtos, bwc, cozinha,
copa, sala, área de serviço, garag, e churrasq. Rua Saulo de Carvalho
- JardimEsperança (ao lado Escola Aroldo de Carvalho) - R$ 26.500,00.

Casa.alvenaria cl 300,00 m2, terreno. 722,00 m2. 3 qtos, 2 bwc, 2
cozinhas, 3 salas, copa, área de serviço, garag. Rua Alvino Volkmann
cl José Samuel Schmidt - Centro - R$ 127.000,00.

Casa mista cl 60,00 m2, terreno 400,00 m2, 2 qtos, bwc, sala, copa,
cozinha, área de serviço, garag. Rua Willibaldo Hoffmann 766 - Jar

dimEsperança - R$ 18.000,00.

Casa alvenaria (nova) cl 270,00 m2, terreno 500,00 m2, 03 suítes, 02
qtos, 03 salas, 02 bwc sociais, área de serviço, lavanderia, garag. Rua
José Bouteux (calçamento) - Centro - R$ 120.000,00 (aceita-se veícu
lo até R$ 30.000,00).

Casa emmadeira (pinheiro) 100,00 m2 retirar do lugar - R$ 3.200,00.

Barracão em alvenaria cl 200,00 m2, terreno 400,00 m2. Rua José
Bouteux --centro - R$ 35 .000,00 (calçamento)

L01IS.
Lotes c/400,00 m2 (cada) Três Barras --centro - (asfalto prox. ao Besc)
- PREÇOS A PARTIRDER$ l:f.OOO,OO.

Lotes cl 400,00 m2 cada - Rua Mario Mayer - Água Verde (em frente
ao campo dos motoristas) - R$ 6.800,00

03 Lotes cl 450,00 m2 (cada) - Rua Alfredo Mayer - C. da Água Verde
(atraz da escola Rodolfo Zipper) - R$ 8.000,00 (cada)

03 três Lotes medindo a partir de 383,40 m2 cada - Estrada Dona
Francisca -Alto das Palmeiras (prox. Pesque & Pague Suchara) - a

partir de R$ 10.000,00 (cada).

Lote cl 695,25 m2 - RuaGil Costa - Alto das Palmeiras - R$ 11.000,00.

Lote medindo 548,50 m2 - Rua Nazir Cordeiro - C. Á. Verde - R$
12.500,00

Lote medindo 435,28 m2 - Rua Valdemiro Bubiniak - Alto da Tijuca -

R$5.5oo,00
'

Lote medindo 800,00 m2, com benfeitorias - Rua Getulio Vargas -

calçamento, no centro (próximo aUne e o sup. Bom Dia) - R$ 95.000,00

ÁREAS RURAIS
Área com 160,00 alqueires na localidade de Timbó a 40 km da cidade
de Monte Castelo (próx. ao asfalto), 140;00 alqueires destocado.

Área rural medindo 40 alqueires, 18 alqueires para reflorestamento,
05 de lavoura restante caíva, possuindo benfeitorias na 'localidade
do Rio da Área de Cima.

Chácara com a área de 03 ALQUEIRES, sendo 2,5 alqueires de pasta
gem com luz e água, uma residência. emmadeira c/70,00m2, barracões
cl 220,00 m2 apropriado para granja, paiol, na localidade de Rio Claro

(dist. 10 km deMajorVieira).

Chácara com a área de 4,5 alqueires todo cercado, 02 casas em alve-
.

naria, uma cl 270,00 m2, e a outra cl 84.00 m2, galpão, luz e água na.

localidade de Tira Fogo em Bela Vista do Toldo (dist. 2,5 km da Br 280
e frente pra o calçamento)

Área com 08 alqueires, 2,5 alqueires da planta, restante caíva, pos
suindo benfeitorias na localidade do Serrito.

IMOBILIÁRIA CUBAS
SEMPRE BONS NEGÓCIOS

(47) 622-3000

Correio do Norte
I

Canoinhas, 16dejulhode20�

Vendo Casa cf 144 m2,
Rua Coronel Albuquerque,
309, Centro, em frente à

, Vidraçaria Mafezoli, terre
no cf 507,4 m2, R$
100.000,00 (cem mil reais)
(tratar no endereço)

Procuro pessoas para dividir
Apto. em área central (quar
tos individuais)
(47) 91158180 cf Alex

DENIS ENNES
Imobiliária CRECI3159

.

RUA CORONEL ALBUQUERQÚE 656
CONJUNTO 12

FONE: (47) 622-4278

'Prédio de 2 pavimentos com 348,00
m2 lote com 633,25. Rua Vidal

Ramos, 188, R$ )60.000,00
'4 alqueires em Pedra Branca, com

aguadas, R,$ 55.000,00
'18 alqueires em Alto do Frigorífico, com
benfeitorias e aguadas, 'para qualquer
finalidade, R$ 27.000,00 por alqueire'.
'Casa de aivenaria com 140,00 m2 lote

com 600,00 m2, Rua Mário João Mayer,
127 - Água Verde, R$ 35.000,00
'4 alqueires nos fundos com Elite Tênis .

Club, com benfeitorias, R$ 160.000,00
'Área Central, rua CeI. Albuquerque,
com 3.065 m2

'25 alqueires em Toldo de Cima, Major
Viei'ra, para gado e reflorestamento, com

aguadas, R$ 3.500,00 por alqueire
'10.000 m2 no So'nda - Salto Água Ver

de, com fundos do Rio Água Verde, R$
12,000,00
'ALUGA-SE SALA Comercial 1º piso
Rua CeI. Albuquerque, 656, R$ 170,00

TEMOS DIVERSOS OUTROS
IMÓVEIS A VENDA - PONTOS
COMERCIAIS, AREAS PARA

REF,LORESTAMENTO E LOTES

Vende-se uma casa de al
venaria" 140 M2 Cf 2 quar
tos, 1 suíte Cf garagem 2
banheiro. R: Frederico
Kolher, 1604: Tratar: 622-
4416 Cf Roseli

Vende-se Terreno plano com

600 M2 situado à rua Valmor
Ivo Galloti à 200m do asfalto,
próximo à igreja perpétuo .

socorro. Fone: (047) 622-
1418 (047) 9134-1749

Vende-se terreno cf 450m2,
sito à Rua Gil Costa. Valor
R$ türntl, Aceita-se carro

no negócio. Tratar fone:
9115-6830 cf Gilmar

Alugo 2 peças cf banheiro
na rua Guilherme Prust
(47) 9996-9184

Vendo terreno cf 450 m2 na

rua Gilcosta, prox. Hospital
Santa Cruz

.

(47) 9919-0079-Gilmar

Vendo terreno urbano, 560
m2, área residencial, R: 12 de
setembro, Parcelo em até 6X
(47) 9986-5385

Vendo casa de alvenaria cf
100mt2 em itapoá, prox.
avenida, 500 mts da praia.
(47) 9138-8299

Vendo terreno, Tua Hilda
Ostroski, 109. prox. CESC.
1000 mts da UnC
(41) 323-5350

Anuncie aqui
622-1571

Vendo computador,
MONITOR, TECLADO,
MOUSE, DRIVE 1.44,
wiNDOWS 95, WORD,
EXEL, JOGOS E OUTROS
Garantia, apenas R$

.

290,00, facilito cf cheque
(47) 624-2763 ou 9105-
3344

Vendo computador
Pentium 200 MHZ,
MB R1\M, CD RO
fax moldem, monit
digital, 2 caixas d
amplificadas, vári
programas, com
R$ ,7§'0;OO, garant
cf cheque

.

(4;7) 624-2763 ou 9
3344

Trabalho: cuido de pessoas
idosas ou deficientes. físicos,
com referência.
R: Agenor Fábio Gomes,
718

Vendo CG Titã, 2001, R$
3.600,00. (47) 623-0249
Cristian ou Roberto

Vendo Omega CD, 94,
cinza metálico
(47) 622-0077

Embeleze seu jardim
comprando mudas de
flores diretamente do
produtor.
Caixa com 15 mudas a

partir de R$ 4,00.
Rua Germano Raabe, 411,
Marcílio Dias. Fone: 627-
2198.

Vendo Retroescavadeira,
Ford, em bom estado
(47) 624-0340 /

Caminhão Ford F-600,
todo Original (impecável)
z; Ano 75. Valor R$

.

11.000,00. Tratar (047)
622-6331

Vendo filhotes de Cocker
Spainel
(47) 622-2842

Vendo filhotes de cães, Chow-Chou.
(47) 622;0904 cl Sandros

Vendo Monza SLE, 91,
ótimo estado, rodas, trio,
trava, insufilme, alarma,
pneus novos. R$ 7000,00
+ 4 X R$ 257,00 ou

7900,00 à vista
(47) 622-5903 f 9105-6262

.

Vendo Moto NXR Bros,
2004, R$ 3.700,00 +

financiamento
(47) 622-2141 f 9906-6877
cf João

Vendo Corsa sedan, 1.6,
96, completo, R$ 13.500,00
(47) 622-1321 f 9153-2523

Manutenção
Assistênçia Técnica

Vendas

622·6119

NOP
.. ..

.
. .

"
.

.

"

I.N. F.,O.R�M"A.T .."I.C"A·
Rua: Paul Harrís, 179 Próx, Està:cJi.o MunIcipal
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Norte Polícia

#\ssaltantes .

de supermercados
são detidos· em fuga

CANOINHAS - Na tar-

o de terça-feira, 13, quatro

:saltantes (três mulheres e
a
homem) foram presos acu

I)!lldOS de roubo em dois super-
5a C' hrcados de anom as.
Jl)e •

Os furtos ocorreram em

uIll supermercado no' bairro

Jardim Esperança e outro no

bairrO Água Verde .

.

A polícia foi acionada logo
pós o segundo assalto n? su

aennercado do bairro Agua
Verde. Com a informação de

ue o assalto havia sido feito
, qor �ondutores de um veículo

- ersailles (placas BNX 9499,
de Palmas-PR), os policiais
que atenderam

a ocorrência

, tJzerarn rondas pelo bairro até

encontrarem o veículo suspei
,to parado. Ao perceberem a

presença da viatura da polícia,
os suspeitos fugiram em alta

velocidade (cerca de 130 qui
lômetros por hora), pela ave

nida Rubens Ribeiro, inclusive

jogando um saco com produ
tos alimentícios (supostamen
te produto dos roubos), no

acostamento do asfalto. Pró

rimo ao trevo da Concessio

ária Fiat, os suspeitos desis-

tiram da fuga estacionando no

acostamento. A polícia dete
ve os suspeitos e os conduziu

para a Delegacia de Polícia
Civil onde foram indiciados por

roubo. Os suspeitos respon
dem pelas iniciais LJ.S., ho
mem de 27 anos, e as mulhe-

.

res S.S., 22 anos, I.R.S., 30
anos e C.L.T.C., 30 anos. Re-

presentantes dos supermerca
dos estiveram na Delegacia
depondo contra os suspeitos e

recuperando os produtos dos
furtos.

'

Edinei Wassoaski

Recuperados: saco de produtos alimentícios furtados no supermercado da Água Verde

Casal adota bebê abandonado emClínica
CANOINHAS - Foi

adotado por um casal que
não quisse identificar, o bebê
que foi abandonado em um

tios bancos do laboratório
anexo a Clínica da Mulher
e da Criança, no dia 3 de ju
nho.

O menino está agora
com pouco mais de 1 mês
de idade e estava vivendo na

Associação Espírita Lar de
Jesus. Embora o departa
mento de serviço social do

Fórum de Justiça de
Canoinhas não informe

quem são os pais adotivos da

criança, adianta que o casal
'

é de Santa Catarina, mas não
de Canoinhas.

Na manhã do dia 3 de

junho, a auxiliar de enferma

gem Nilza Franco, respon
sável pelo Laboratório Mu

nicipal, chegou às 7 horas

para trabalhar, quando pou
cos minutos depois, ouviu
barulho na recepção do La-

boratório. Ao sair da repar
tição onde estava, Nilza se

deparou com a presença de
uma criança embrulhada em

panos, encima de um banco.
Como o banheiro da recep
ção fica ao lado do banco,
Nilza achou que a mãe da

criança estivesse no banhei

ro, no entanto, ao .bater na
porta, não obteve resposta.
Dessa forma, a enfermeira
encaminhou a criança para
o pediatra que estava con-

sultando na Clínica da Mu
lher e da Criança, que fica
no mesmo prédio do Labo

ratório, Lincoln Simas, que
fez alguns exames superfi
ciais e encaminhou a crian

ça para o berçário do Hos

pital Santa Cruz. O bebê ain
da estava com o cordão um
bilical. Do Hospital a crian

ça foi para o Lar de Jesus
onde ficou por um mês até

que a Justiça decidisse por
encaminha-lo para adoção.

Estudantes de Papanduva recebem prêmio de ecologia
PAPANDVVA - Quatro

escolas da rede pública esta
dual receberam na sexta-fei
ra,2, o 5.° Prêmio Casan de

Ecologia. Os alunos e profes
sores vencedores receberam

premiação em dinheiro e tro
féu das mãos do secretário de
Estado da Educação e Inova
ção, Jacó Anderle e do diretor
presidente da Companhia
Catarinense de Águas e Sa
neamento, Walmor de Luca,
em cerimônia realizada no

Centro Administrativo do Go
verno. Os ganhadores perten
cem às Escolas de Educação
Básica Irmão Joaquim, de
Ibicaré, Professora Semiramis
Bosco, de Witmarsum, Dr.
Theodurelo Carlos Faria Souto,
de Dionísio Cerqueira e Alinor

Vieira Corte, de Papanduva.
"Água, fonte de vida" foi

o tema do concurso que ele

geu os melhores .trabalhos en

volvendo aproximadamente
um milhão de estudantes da
rede pública estadual, com
apoio das Gerências Regionais
de Educação e Inovação. O
concurso é realizado anual
mente em parceria entre a

Casan, Secretaria de Estado
da Educação e a Conferência
Nacional dos Bispos do Brasil
(CNBB), que promoveu a

Campanha da' Fraternidade
sobre o mesmo tema. No dia

seguinte à cerimônia, que fez

parte das festividades de 33
anos de fundação da Casan,
as turmás a que pertencem os

premiados seguiram para um

dia de lazer no Parque Beto
Carrero. O objetivo foi de in
centivar os alunos catarinenses
dos diversos níveis escolares
a refletir sobre as questões
ambientais, elevando o conhe

cimento, a criatividade e a

consciência para a preserva
ção da natureza.

O concurso foi classifica
do em quatro categorias que
combinam o nível de escola
ridade e a modalidade de ex

pressão. Na categoria Edu

cação Infantil, a aluna
Beatriz Ferrari, orientada
pela professora Lúcia Salete

Alves, da Escola Irmã Joa

quim, fez o melhor desenho
da competição. Com a frase

"Água! viu pingo de sua

atenção pode fazer a dife-

rença", o estudante Eros

Possamai, da professora
Terezinha Adame Kee, da
Escola Semiramis Bosco, foi
o vencedor da categoria Sé
ries Iniciais do Ensino Fun
damental (1 a

a 4 "). Davi
Mandelli, aluno da professo
ra Laurita MaisaMandelli, da
Escola Dr. Theodurelo Faria

Souto, venceu a categoria
Séries Finais do Ensino Fun-

, damental (5a a 8" séries) com
a redação "O sumiço da

água". Na faixa Ensino Mé
dio e Educação Profissional
a redação "Água, fonte de

vida", da alúna Andressa

Kazimirski, orientada pela
professora Gecilda Tibes Lis

boa, da Escola Alinor Vieira
Corte, foi a campeã.

Há50anos

• José Pedro Mendes deAlmeida
ato dó Exmo. Sr. Governador' do Estado, foi recente
tomovido por rfierecimentó a Juiz de terceira estân- '

r. José Pedro Mendes de Almeida, tendo dia 12 do
r/ás' 9 horas, assumido as' elevadas funções de Juiz

de' nossa Comarca.

o de um cidadão deMonteCastelo

endo determinado cidadão aqui residente, veiculado
e comentários desairosos sobre a aplicação do dinhei
àdado para auxiliar a construção da ponte sobre o

.

noinhas, na estrada para o Rio Novo, repto o mesmo a

o que tem afirmado e o convido, em caso de dúvida,
a qualquer interessado, a examinar todos os compro
de, despezas feitas (recibos e notas) em poder do se

iguel Heulko, residente na Vila Velha, com quem se

a também o saldo disponível.

Cilie TeatroVera Cruz apresenta:
'Hoje, às 20 horas - impróprio até 14 anos:

Flor de Ilusão, com Maria Antonieta Pons
O Fugitivo Vingador, com Monte Hale

Canoinhasmerece um futuro,melhor
Foi esta a' "manchete" com que o "Barriga Verde" apa

receu na quarta-feira. O povo conhece a história' do esface
lado PSD e melhor ainda, os seus personagens. É triste, la-
.mentável e mesmo desagradável, voltarmos a apontar o que
realizou o governo do PSD, nos últimos cinco anos de sua

gestão. Conseguindo empregos, instituindo novos cargos, pro-
'

tegendo os afilhados dos Ramos, obedecendo a uma única
mentalidade, escondendo a verdade, a razão e a justiça, dei
xando as' finanças'do Estado em 'situação'desesperadora, es

ses homens falam que Canoinhas merece um futuro melhor.
O que fizeram por' Canoinhas? ( ...)'

Publicado em 17 de julho de 1954
Mantemos a grafia original

Alcoolizad6
Na noite de' quinta-feira, 8, foi abordado na rua Francisco de

Paula Pereira o veículo Ford Escort placas MBC 3462, de
Canoinhás, conduzido por S.A.T, 66 anos. Foi efetuaMo teste dô
bafômetro, o qual acusou que.o, condutor estava emb.�ag��o.o·
agepte foi preso em flagrante pOr dirigir sob efeito de álCool eJoi
entregue a() plantãd da Polícia Civil para as providências leghls.o
veículo foi notificado conforme. ale islaçã

Documentos erícóntrados
Foram encontrados e entregues no Batalhão umacarteira

contendo váIibS documentos' pertencentes a'Dieverson Marcos)
Pagnussat, Os referidos documentos encontram-se a���siçãof
de Pagnussat no setor de Relações Públicas do 3° Batalhão' d�!
PolíciaMilitar.

'

Incêndio em residência

. Atr�pylamentct.
.

Também na tarde de sábado,
um atropelamento nâ Avenida dos

....

edicionálios, sênd a

o jovem 1. M. T., 16 anos, o qual inf()rmouter sido atropelado.mf
um veículo que se evadiu do local. ApósanáliSes consta"

..

sinais vitais normais e um ferimento lacerante (Ie agro
mente 3 (três) centímetros na face. Após os pr�edimento� p�-,:
drões de atendimento 'pré-hospitalar a vítima-foi conduzida atéio
Pronto AtendimentoMunicipal.'

.'

,

Atropel�eIlt�
Na noite de sábado, 10, os. bom1:iêiro� atep. er

dente de trânsito envolvendo o veículo, Ford Sco
Canoinhas, conduzido porMo A S., gue n.�da. ��freu:e.. set�"cât;'oC{!
na A O., 21 anos, que sofreu esconaçõés na facê eCOfte .. n�

.

região interna da boca, O segundo veícUlo, sãverrÓ LXL-2533 de
Canoinhas, conduzido por M. A u.,'que nada sofreu, e sua caro"

nasf), R. S., 23 anos, que sofreu .eseoriações .Ila faeê" e
dores na região do, tór,ax. Após os,.< procedim�rítos padr
atendimento pté--ho�itâ1ár, os envolvid()s foram con.<iuzid()
Pronto Atendimento Municipal.

Motocicleta misteriosa
,

cc/: __

,

No.dorrringo; 11, na aveni.da VeI?-de�·rvIet.z;�et,
çãc da Polícia,Militar 'foi informada por Populares de
urna motocicleta abandonada em um matagal nas pro:x.imj.dade
da avenida. Ao adentrar na mata, a Polícia encontrou a motoci
cleta Yamaha DT, chassi 23k-017555, sem plàca�.""conhecida
corno moto de trilha. A policia ainda não sabe a quem pertence o

veículo.

Alcoolizada
,

Namadrugada de quarta-feira, 14, na rua Frei Menandro.
,

.Kamps, um acidente de trânsito envolvendoos veículós Corsa
Wind, placas M'\1 6201, de Canoinhas, conduzidospela jovem
AP.R.S., 20 anos, e o veíc.ulo Gol, placas ADC 3011, também de
Canoinhas, resultou em prisão. A condutora do Corsa avançou
contra o Gol, batendo na traseira do veículo, ao tentãr ultrapassa-
·10. A.P.R.S. foi presa �m flagrante por apresentar visíveis sinto
mas de embriaguez alcoólica.
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Canoinhas é campeã do futsal na
fase regional dos Joguinhos Abertos

t
I

CANOINHAS - A equi
pe de futebol de salão de
Canoinhas, sagrou-se cam

peã da fase regional dos

Joguinhos Abertos de Santa
Catarina. Assim, a equipe
canoinhense está classifica
da para a fase estadual dos

Joguinhos, que acontece na

cidade de São José, no final
do mês de setembro. Na

grande final, o Canoinhas
derrotou a forte equipe de

Caçador pelo placar de 6 a

1. Essa é a primeira vez que
um time canoinhense de
futsal disputa a fase estadu
al dos Joguinhos. Os atletas

,campeões são: Cristiano,

Anderson, Marlon, Jonny,
Rodrigo, Jean Chuppel, João
Paulo, Mano, Jean Castro,
Ruan e Robinho.

O técnico do time, Ger
son Dobrochinski disse que
essa é uma grande conquis
ta para a cidade. "A garra e

a vontade de'vencer provam
que esses jogadores são ver

dadeiros guerreiros", ressal
tou.

AGRADECIMENTO
,

Dobrochinski. agradeceu
ao apoio dos oolaboradores

Rodrigo Vieira da Silva, pro
prietário da loja Tudo por R$
,1,00 pelopatrocínio do jogo de

Time campeão: novo desafio serão os jogos ):staduais
camisas usado na competição camisetas para todos os atle-
e a empresa Fricasa S.A. e ,tas de futsal de Canoinhas.

Lojas Susin pela doação de

CAC volta a jogar no dla 25,
CANOINHAS - o Clu

beAtlético Canoinhas (CAC),
volta a jogar pela série B-l do

Campeonato Catarinense no

domingo, 25. A estréia no

returno da série acontece em

Camboriú, no estádio Roberto
Garcia contra o Camboriense.
O CAC, mais urna vez, passa
por problemas fora do cam

po. Essa semana, em reunião
na terça-feira, 13, a nova di
retoria do time reuniu-se com

os diretores da Liverpool (atu
al Mundial Soccer) para defi-

Edlnel Vassoaski

nirem novas diretrizes para' o
CACo Ficou definido que a

diretoria irá administrar o de

partamento financeiro do time,
cabendo a Liverpool somente
o departamento de futebol do
clube. Quanto às dívidas,
Ronaldo Baukat, vice-presi
dente do CAC disse que o

time tem dois amistosos an

tes do início da próxima fase
do Catarinense. "Com a ren

da desses dois jogos, conse
guimos quitar as dívidas pen-
dentes", afirmou. Diretoria e Liverpool: rente a frente para acertar os ponteiros

Brusque e Juventus são os finalistas do 1.0 turno na Série Bl
EM BRUSQUE

No Estádio Augusto Bauer, o Brusque, 10 colocado na fase
de classificação, passou pelo Fraiburgo. Venceu notempo nor

mal por 3 a 2 e empatou em O a O na prorrogação, garantindo a

vaga na final do turno.

EM JARAGUÁ DO SUL
No Estádio João Marcatto, o Juventus venceu o Blumenau

por 3 a 1, foi a segunda vitória do time de Jaraguá do Sul no

confronto, que o garantiu na final do turno.

Rua Paula Pereira, 776
Fone: 622.2177/ 622·5123

On Line
www·j�nalcorreio.âon�;�� ..com.Dr I

FINAIS
A primeira partida do confronto final aconteceu na quarta

feira, 14, em Jaraguá do Sul. Jogando em casa, no Estádio João

Marcatto, o Juventus venceu por 3 a 1. O jogo de volta será no

domingo, 18, em Brusque. O campeão do turno garante vaga
no quadrangular final da Série B 1, que terá ainda o campeão
do returno e os dois melhores classificados pelo índice técnico.
Caso a mesma equipe conquiste o turno e o returno terá vaga
assegurada na final, junto com o vencedor do confronto entre
os dois melhores classificados pelo índice técnico, que decidi
rão a outra vaga na final em dois jogos, ida e volta.

Suprimentos
para informática,
assistência técnica em

microcomputadores,

sem juros

,
Financiamos

Microcomputadores

em10X.

Impressoras,
Rede Novell,
Windows J\!T
e Li,nux

'Rua Coronel Albuquerque} 656
Fones (47) 622-6949/9105-0797

·Panificadora Ki·Pão
Café da Manhã e Almoço todos os dias
Aceitamos encomendas deDoces • Salgados • Pães
Carnes Assadas: Sáhados e Domingos
Rua Caetanos Costa, 556 • Centro • Fone (47) 622·3839

Técnico Gerente

A casa "O seu CO»1l'uta"or
Assístência Técnica, Vendas, Manutenção,

Adesivos, Banners, Recorte de vinil

Rua: Vidal Ramos, 655 Sala 107 Gateria Edifício Annsmarta

Fone 622-8665 Cei 9976·7478 Canoinhas - SC 89460-000

ORepóIter
Na primeira reunião do Clube

Atlético Canoinhas que aconteceu há
uns trinta dias, na Câmara de Verea.
dores, na qual compareceu bom nú.
mero de pessoas, inclusive a impren.
sa falada e escrita de nossa cidade.

A reunião normalmente transconia com alguns debates um pou.
co mais contundentes, mas todos falando a mesma linguagem \

Enfim, uma reunião normal, porém um fato inusitado aconteCeu,
Quando o nosso amigo Romano pediu a palavra, diga-se de passa.
gem, oportuna, sobre o comportamento da imprensa que em Parte
vinha prejudicando as conversações sobre o CAC com noticias
truncadas distorcendo fatos, noticias desfocadas. Um repórter seno
tindo a barra pesar, pôs o rabinho, sua agenda e câi:nara fotogtáfica
entre as pernas, saindo de mansinho, mas o público notou a sua reti.
rada. Teria sido uma dor de barriga oportuna?

Desde aquela noite esse repórter não corrpareceu nas demais
reuniões do CAC. Pergunto, de onde ele tira as noticias para publicá.
las, do diz que, diz que? QUEM sERÁ ELE? Não foi o Ricardo
Pereira, oAlcione Machado oWIlson Wiese, o Troon e muito menos
o Romano. Não foi Pedrinho Ferreira. Estes permaneceram até o'

final da reunião.
'

'

Na reunião de Terça-feira, dia 13 do COnselho FISCal. tesoureiros
do clube, mais os senhores José Carlos Urbano e Diógenes, ambos
de Curitiba, para negociações e acertos. Foi talvez a mais longa reu

nião com a troca de idéias, sugestões e propostas, tudo em favor do
CACo

Buscamos o consenso e este chegou em boa hora Alguns resul·
tados podemos adiantaraos nossos leitores e torcedores. A diretoria
administrará todas as receitas, bilheterias, venda de placas, patrocínio
os, venda de talões de colaboração expontânea, chaveiros, caneta e

outras mais, A diretoria assume as despesas com a Federação
Catarinense de Futebol, os débitos junto ao comercio local e outros de
sua alçada.

'Fará contrato para a exploração do Bar/botequim, com pessoa
física ou juridica, para tanto já foram contatados alguns interessados e

o contrato será firmado com aquele,que maior oferta fizer
Alguns amistosos estão programados, o primeiro deve aconte

cer sábado ,17 a noite com o time de Prudentópolis. Outros dois estão
em vias de negociações podendo acontecer na próxima semana

Com a arrecadação desses jogos, serão pagas os débitos no co-

mércio e salárici dos jogadores .
,

Foi pedido na reunião a contratação de mais 4 ou 5 jogadores
para suprir as deficiências do time em alguns setores, defesa; meio
campo e ataque.

A contratação de novo treinador está em negociações, o que
esta impedindo, de momento é o valor do salário, mas tudo leva a

crer haverá acordo que satisfaça ambas as partes.
Torcedores do CAC, vocês são a razão desse novo trabalho

que está sendo feito, as idéias e propostas estão se encaixando, Vocês
são os fiscais da diretoria, tem Q, direito de saber tudo o que se passa
dentro do Canoinhas. Mas, não dêem ouvidos a comentários vãs, não
façam juízo antecipado. Nos dêem um pouco mais de tempo. Se
passou urn furacão sobre o CAC estamos reconstruindo-o, peça pôr
peça , tijolo pôr tijolo. Vocês são nossos parceiros, concordam? ,

FAZENDO 'A RONDA
Uxoesuieira

" Nossa querida Canoinhas, como é bela a tua Bandeira, mas o

que dizem os teus turistas das tuas ruas esburacadas, de tanto lixo e

sujeira?
"

Pois é leitores, há quase dois meses mandei podar a árvore em

frente a minha residência. Pedi ao podador que separasse os galhos
mais grossos dos gravetos e folhas. Os primeiros recolhi para denno
do pátio empilhei-os para secar. Os gravetos e folhas foram amonto
ados sobre a calçada da rua 'lateral onde estão até hoje. Telefonei
para o DISK ENTUilIOS para vir retira-los mas fui informado que

.

esse tipo de lixo não é mais serviço deles,'sim do .setor de limpeza�
prefeitura. Disquei para o setor' competente da municipalidade, fui
muito bem atendido pela funcionaria que confirmou o fato, corri um
porem, o serviço de coleta desse tipo de lixo é feito em dias de chuva,

para que não sejam tirados funcionário e caçambas de serviços
outros de maior urgência Concordo com essa ordem superior, mas
desde o dia dos meus telefonemas tivemos alguns dias chuvosOS.

,

Moral da historia .. se chover, o lixo sai, se não chover o lixo fica.
Até quando ?

,PROMOÇÃoDAAD05AREC
A promoção artístico cultural promovida pela ADOsAREC;

sexta-feira, 9, foi muito bonita, urn sucesso no que diz respeito as

apresentações dos nossos artistas, atores, músicos e cantores,�,
adolescentes e adultos. Pequeno foi o público, foi notado a ausênClll
de diretores e professores das escolas que tinham alunos se�
tando. Deu para contar QOS dedos,de uma única mão o compareC1·
mento dos educadores. E dos alunos nem se fala Zero, COmparece
ram os pais e'alguns amigos. Pouco, muito pouco.

Nossos pequenos artistas se apresentaram com desenvoltura.
sem acanhamentos.

A promoção foi par arrecadar fundos para a entidade adquirir
bolsas J'ara armazenamento de sangue.

E um absurdo a falta de maior público numa programação -�
ta natureza O povo prefere ficar em casa assistindo aos bacanaiS
nas novelas ou programas que de educação e cultura pouco apre
sentam.

Está correto o Orestes Golanoski quando diz que na apresenta
ção de algum artista famoso, com ingressos caros, da para encher 4 ,

a 5 ginásios como o da AABB, mas quando se trata de Uma�01.?" '

ção caseira mesmo que beneficente o público é reduzido. E I1!l0

apoiar eventos culturais, tão pouco dar crédito e oportunidade aos de

casa

VESII..IAR ,

Parabenizo a minha filha Letícia que passou no vestibular:FAFI, em Biologia Estamos todos felizes e contentes, o esposo B '
,

filhos Ricardo e Camila e o mano Luis César.

FICO PORAQUI _ TCHAU!
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Matéria-prima

Dia do Comerciante com bom-humor
Para comemorar o dia do comerciante, que é hoje, 16, o Correio do Norte homenageia

esses profissionais da arte da venda, com um bem-humorado exemplo de vendedor:

AArte da Venda
,

ria pesada. Eu lhe perguntei onde ele ia pescar
e ele me disse 'que ia fazer pesca oceânica. Eu

sugeri que talvez fosse precisar de um barco,
então eu o acompanhei até a seção de náutica
e lhe vendi uma lancha importada, de primeira
linha. Aí eu disse a ele que talvez um carro
pequeno não fosse capaz de puxar a lancha,
levei-o a seção de carros e lhe vendi uma
camionete com tração nas quatro rodas.

O gerente levou um susto e perguntou:
- Você vendeu tudo isso a um cliente que

veio aqui para comprar um pequeno anzol?
- Não senhor, ele entrou aqui, de fato, para

comprar um pacote de absorvente para a es

posa, e eu disse a ele:
- "Já que o fmal de semana do senhor vai

ser .uma m ... , porque o senhor
não vai pescar?".

.

Um garotão inteligente vindo da roça, se

candidatou a um emprego numa grande loja de

'departamentos da cidade. Na verdade, era a

'maior loja de departamentos do mundo, tudo
:podia ser comprado nessa loja. O gerente per
guntou ao rapaz:

.
- Você já trabalhou alguma vez na vida?
- Sim, eu fazia negócios na roça.

,

O gerente gostou do jeitão simplório do

moço e disse:
.

- Pode começar amanhã, e no final da tar
·de venho verificar como você. se saiu. O dia
:foi longo e árduo para o rapaz. As 17:30 o ge
'rente se acercou do novo empregado para ve

rificar sua produtividade e perguntou:
,

- Quantas vendas você fez hoje?
-Uma!
- Só uma? A maioria dos meus vendedo-

res faz de 30 a 40 vendas por dia. De quanto
'foi a venda que você fez?

- Dois milhões e meio de Reais !
- Como você conseguiu isso???

o

- Bem, o cliente entrou na loja e eu lhe

,vendi um anzol pequeno,depois um anzol mé
;ilio e finalmente um anzol bem grande. Daí eu
'l� vendi uma linha fina de pescar, uma de re

:�lstência média e ma bem grossa, para pesca-

A.nuncie no

(47) 622-1571
r-'c':iliiiTn

'

comercialcn@netnorte.com_br
comercialcn@newage_com:br

16 DE JULHO
DIA. DO COMERCIANTl

ACDL·CÂ
LOJIS

.

�ARABENI
AGRADE

s

NTEE
LA SUA

'UDIA!
"CDL· Unindo quem vende para vender mais"
l

II1II Pr�visão do Tempo c

Moie (16/07)
Áreas de instabilidade em se,man

tém o tempo fechado e chuvoso em

todas as regiões. Risco de temporal,
principalmente no norte de se, nama
drugada e manhã. Temperatura em

declínio a partir da tarde. Vento de su

doeste a sudeste, fraco amoderado com

rajadas a partir da tarde.

Sábado (17/07)
Chuva pelamanhã em se, melho

rando a partir da tarde. Há chance de

NEVE nas áreasmais altas do Planalto
-,

SuL Temperaturas baixas e umidade

alta. Vento sudeste, fraco a moderado

com rajadas fortes na madrugada.

·Domingo(18/07)
Nevoeiro isolado e geada nas áre

as altas de se. Durante o dia, predo
mínio de solcommais nuvens no início

e fim do dia. Temperaturas baixas ao

amanhecer e agradáveis durante o dia.
Vento sudeste, fraco a moderado.

Fonte: Climerh

Parece acampamento
de sem-terras, mas não
é. No Bairro Agua
Verde, nas
proximidades da Rádio
Clube, os ciganos
acampam e fazem dali
seu QG para oferecer

produtos e leitura/de
mãos aos canoinhenses

Horóscopo da semana

Áries de 21/3 a 20/4

Só porque você decidiu que algo tinha
que ser assado, não querdizer quedeve
serassimaté o fim.Nos relacionamen

tos e no terreno profissional, inove, façamudan
ças, experimente outras abordagens, Dê espaço
para novidades e para as idéias e sugestões de
outras pessoas, Você sabemuita coisa, mas a

melhor solução pode não ser a sua.'

Gêmeos de 21/5 a 20/6

No silêncio damente, a serenidadepara
suaalma. Em seu louco dia-a-dia, algu
mas coisas vão ficando para trás ... E

quase impossível assimilar tudo o que acontece,
metabolizar todas as impressões, registrar todos
os dados. E, sua cabeça é das boas, seus chips
são de última geração, mas o que explica esses
descompassos nomeio do peito?

Leão de 22/7 a 22/8

No meio de tudo isso que você faz,
reserve um lugarzinho especial para o

amor. Isso inclui não só as atenções devidas para
quemmerece (jantar à luz de velas?), como tam
bémdar amor para simesmo: cuide de seu pra
zer, de sua diversão e de sua alegria. Nos assun
tos profissionais, privilegie o contato pessoal e
ao VIVO.

Libra de 23/9 a 22/10

Você já enxergou tudo, teve a visão do
possível. Tire seus sonhos do escuro:

.

omundo novo com que você sonhou
está esperando que você o construa, Suas idéias
só serão viáveis se você viabilizá-las, Sim, talvez
sejam necessários colaboradores para abraçar a
causacom você,mas vocêdeve colocaro primei
ro tijolinho da construção,

Sa_gitário 22111 a 21/12

Que tal dar forma a seus sonhos e tra
zer para a prática o que há dias vem
passeandona sua imaginação? Isso vai

desde as coisasmais objetivas, como os negóci
os, até o campo afetivo. Inspiração é o que não
lhefalta, confie em seus talentos, Se ainda não
sabe por onde começar, oponte de partida é 'um
bom lugar: foi dada a largada!

Aquário de 21/1 a 19/2
Senormalmente édifícilparavocêdes
crever aquilo que se passa em seus in
teriores, talvez hojepareça que sua lín

guafoi pro espaço, Pois é, o inconsciente se ex

pressapor linguagens estranhas, não adianta in
sistir em parâmetros e dicionários, Nomundo
prático, faça somente o necessário, deixandomais
tempo para sua alma.

Touro de 21/4 a 20/5
-

Não conseguiu fazer tudo o que havia
se proposto para esta semana?Agora
já foi: deixe Ir, taurino, Abra-se para o

novo e, quanto aoque ficou no vir a ser, reavalie
efaç��a rele!tur�, pois, a essas alturas, você

.

tambem e alguem diferente, Procure as pessoas
que gosta, abrace-as forte, sem guardarou repre
sar as emoções ...

Câncer de 21/6 a 21/7
Dividido entre as funções nomundo e
avidapessoal, caranguejinho? Fique
atento, pois divisões demais podem'

fazê-lo perder a noção da unidade, Reserve um
tempo deste dia para ficar em suabase de opera
ções: abra a caixa preta e atualize o computador
debordo, troque urnas idéias com o amigo íntimo
dentro e fora de você,

.

Seu mundo está umbom lugar de se

eS!aI, amigoVIrgo?A fase émais que
boapara realizarmudanças grandes epequenas e
fazer as coisas ficarem bem com a cara de seus
sonhos,Mesmo que você seja do tipo despoja
do, de vez em quando é preciso pôr um pouco
mais decolorido e luminosidadeno ambiente ex
temo e interno.

EsC�ião 23/10 a 21/11

Quando as flutuações de pessoas e

ambientes começama lhe afetare con
fundireparecemenfraquecer suas con

vicções, convém a um ser deEscorpião sairum
pouco de cena para se centrar, Busque suas refe
rências, sintonize com sua intuição e verifique se
essas coisas que estãomexendo tanto com você
têmmesmo registro,

ricórnio 22/12 a 20/
Não subestime quemestá a seu lado.
Há outros especiais como você, dota

dos de visão e sensibilidade, Oticas diferentes da
suapodem completar o quadro, mostrar o que
você não conseguiria ver sozinho. Abraum abra
ço, o coração, amente, o canal: fique receptivo,
Ao compartilhar, a separação é abolida, a totali- '

dade é resgatada.

Peixes de 22/2 a 20/3

Faça suaparticipaçãonomundo, amigo
. peixe: que os projetos saiam dapran
cheta. Vamos lá, não fique mais se

adiando, não tenhamedo de ousar e de surpreen
der a simesmo. Liberte-se de antigos padrões
restritivos quevocêmesmo se impôs ou que você
deixou outros lhe imporem e comece umanova

era em sua vida,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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, Escolamafrense é excelência Estadual eNacional

. ,

MAFRA - A Gerência de

Educação e Inovação da Se
cretaria Regional em Mafra,
que está sob o comando de
Eliana K. Grahl, enviou cor

respondência à família da
Escola de Educação Básica
Mário de Oliveira Goeldner,
em Mafra, pela conquista do

prêmio como Escola Desta

que Estadual e por a mes

ma estar concorrendo, jun
tamente à outras cinco ins

tituições do país, ao título na-

.cional doe Referência em

Gestão Escolar/2003.

Segundo a gerente
Eliana Grahl, o projeto de
senvolvido na Escola
mafrense é motivo de orgu
lho e exemplo às demais ins

tituições do Estado, pelo
fantástico trabalho que rea

liza, "numa gestão descen
tralizada e participação efe
tiva de todos os segmentos
da comunidade escolar, ali
ados a coragein, a determi

nação e persistência do gru- ,

po, o que veio culminar com
tão grande sucesso".

Para a diretora da Insti

tuição, Hildegard Tiem, que
através dos projetos e pro
gramas desenvolvidos na

Escola, foi premiada com vi

agem de estudos aos, Esta
dos Unidos - num patrocí
nio da Embaixada America

na, onde irá levar essa vito
riosa experiência pedagógi
ca, "o prêmio foi uma con

quista de toda a Escola, que
acreditou numa administra

ção de qualidade e, prinéi
palmente à confiança e ao

trabalho de professores e

alunos dentro do projeto
Tempo de Aprender, visto
que o relatório se refere às
atividades desenvolvidas no

ano de 2003".
Ela destaca que a Esco

la Mário Goeldner, num pro
jeto institucional, está sen-

Goeldner está colocando em

evidência não apenas o

nome de uma Escola Esta
dual mas, sobretudo, por um
exemplo positivo de cora-

gem e dedicação, "tornando
público e de merecedor re

conhecimento, o trabalho
árduo dos professores e alu

nos, compelidos a aprende
rem ser, fazer, saber e con

viver nesta exigente socie
dade do conhecimento".

AIM

do aberta à comunidade, vez, concorda que em razão
através das parcerias que' de uma conquista coletiva, a

vem firmando com diferen- EEB Mário de Oliveira
tes' organizações, "como é o

caso do SESI e Instituto

Ayrton Senna - no Progra
ma Largada 2000; com a

Celesc - no Programa
PROCEL Eficiência; com o

COMAD - no Movimento
Jovem pela Vida; com a Po
lícia Militar/PROERD
contra as drogas e violência;
Escola Especial "Irmã
Inês"/APAE - com o Pro

jeto Qualidade de Vida". De
acordo com a mesma, "es
tes são apenas alguns exem

plos que tornam o currículo
da Instituição ativo e inte

ressante, promovendo ativi
dades comemorativas ou

eventos culturais, sempre
que possível também em

dias de sábado, já que a pre
sença dos pais na Escola, é
fator fundamental para uma

Gestão Participativa".
A diretora lembra, ain

da, que nesse ano foi lança
do o projeto "Biblioteca Ale
gre" e, como ponto culmi
nante do trabalho de incen
tivo à leitura, será realizado
o II Sarau Literário e Coló

quio de Escritores - um

evento essencialmente cul
tural visando valorizar todas
as potencialidades e habili
dades de Linguagem de to

dos os educandos. "Foi atra
vés dessas pequenas inicia

tivas, somadas aos anos de

experiência acumulados na

bagagem cultural de muitos

professores, que a Escola
tem a grata satisfação de
estar representando o muni

cípio de Mafra e o Estado
de Santa Catarina, no Prê
mio Nacional de Referência
em Gestão Escolar/2003",
conclui Hildegard Tiem.

O secretário de Estado

Lourenço Schreiner, por sua

VARA DO TRABALHO DE CANOINHAS - SC
RUA FELIPE SCHIMIDT, 312 - 1° ANDAR - CEN

TRO - CANOINHAS - CEP 89460-000

EDITAL DE INTIMAÇÃO PARA EMBARGAR
Prazo 20 dias

Processo n° AT 00657-2003-021-12-00-3 .

Autor(a): MARCOS VICENTE TECHAIKA

Ré(u) : ALTAIR HAMILTON DE FREiTAS

Pelo presente edital, ficam intimados O RÉU ALTAIR
HAMILTON DE FREITAS E SUA ESPOSA MARIA DA

GRAÇA CHAGAS DE FREITAS, bem como: GESSI DE
FÁTIMA DA MAIA, ANTONIO LUIZ DA MAIA, VERA
LÚCIA CHAGAS LESKI, ADOLAR LESKI, SUELI
APARECIDA CHAGAS, MARIA BERNADETE CHA

GAS, JOSÉ BRAZ CHAGAS, SOLANGE DE FÁTIMA
FERNANDES CHAGAS, REGINA MARIA CHAGAS

LOURENA, LUIS ANSELMO CHAGAS, ROSANE
APARECIDA DA SILVA CHAGAS, ADIR CHAGAS,
SIRLENE RAQUEL CHAGAS E DIRCÉLIA CHAGAS,
que se encontram em lugar desconhecido, de que foi deferida
a adjudicação da parte ideal de 1/10 da área de 250,00m2 do
terreno urbano matriculado sob n° 26.089 e que foi penhora
do nos autos em epígrafe. Ficam ainda intimados de que têm
o prazo de 05 dias para interpor querendo, Embargos à Adju
dicação, nos termos do art. 746, do CPC.

Canoinhas/SC, 09 de julho de 2004

VÁLTER TÚLIO AMADO RIBEIRO
Juiz do Trabalho

Associação Comercial
e Industrial de
Canoinhas - ACIC

Nesta importante data
queremos renovar nossa

crença nas infinitas

potencialidades do ser
humano que sonha, crê, luta,
persiste e buscaum futuro

melhor.

Parabéns, comerciantes.

Momento em que o secretário de educação, Jacó
Anderle e Eliana Grahl, visitavam a Instituição

os to OS OS 'tas
. A 50 metros da Matriz

DAYSE HERGET DE OLIVEIRA
Juiza Eleitoral

Tribunal Regional Eleitoral
Cartório Eleitoral da

......

S" Zo�� � Caooínbes'SC

PORTARIA N° Oll04

Dispõe sobre HORÁRIOS DE PUBLICAÇt\O DE ATOS,
DECISÕES E SENTENÇAS DO CARTÓRIO ELEITORAL
NAS EL.EIÇÕES DE 2004

A Excelentíssima Senhora Doutora DAYSE 'HERGET DE
OLIVEIRA, M.M. juíza da 8' Zona Eleitoral, Comarca de
Canoinhas, Santa Catarina, no uso de suas atribuições legais

RESOLVE:

Que todos os atos normativos, decisões e sentenças eleitorais
serão publicados, à partir desta data às 14:00 h e às 18:00 h, inclusive sábados,
domingos e feriados, no mural cÍo Cartório Eleitoral.

Dê-se conhecimento desta portaria a todos os partidos, ao

Ministério Público, bem como ao Tribunal Regional Eleitoral.

Publique-se,
Registre-se,
Afixe-se.

Canoinhas, 05 de julho de 2004,

AGRADECIMENTO
E CONVITE PARA MISSA

A famílià de NATANIEL TREVISANI, agradece aos

'médicos, em especial a Dr.Fernando Voigt, Dr.Victor
Martinez e Dr.Antonio Aguiar,enfermeiros e demais funci
onários do Hospital Santa Cruz pelo carinho com que
trataram o Sr.Nataniel Trevisani falecido em 11/07/04.
Agradecemos também aos parentes e amigos que nos

confortaram neste momento tão difícil.

. Convidamos a todos para misso de sétimo dia a rea

lizar-se dia 17/07/04, na lqre]o Matriz Cristo Rei.

Familiares de Nataniel Trevisani (Natalia)

AGRADECIMENTO E
CONVITE PARA MISSA

Os familiares de JOÃO MARIA DE PAULA E SIL
VA, consternados com seu falecimento, agradecem sensi
bilizados a todos que os assistiram e confortaram nos mo

mentos difíceis por que passaram e convidam a todos para
a Santa Missa de sétimo dia, a ser celebrada no próximo
dia 17 (sábado), às 19 horas na lqre]o Matriz Cristo Rei.

Por este ato de fraternidade e fé cristã, agradecem:

Ivete - Paulo Frank e familiares

Tudo bem? E aí está a continuação da matéria â I
. o I

Pixies... ' i
'IXIES

No final de 1988, a

banda volta ao estúdio.
Dessa vez, o produtor
escolhido foi o Inglês
Gil Norton. O disco
"Doolitle" é lançado na

primavera de 1989, e é,
certamente, o melhor da
banda, além de ser um

, I

dos melhores discos de Rock alternativo de todos 08
I

tempos. Puxado pelo forte apelo comercial de "MOnk�y ,

Gane' to Heaven" e "Here Comes Your Man", o disco'
faz bastante sucesso e acaba indo parar no Top 10 in- i
glês. Àlbum eleito pela imprensa inglesa em 89 como:
uma obra-prima. Importante frisar que, apesar de algu. :
mas músicas mais comerciais, o som da banda continuo '

ava o mesmo: músicas simples e curtas, excelentes me.
lodias e sonoridades inusitadas, Como a nítida influência
latina em várias canções. A turnê "Sex and Death" é
muito.bem sucedida, principalmente na Europa. As apre.

'

sentações ao vivo da banda eram marcadas pela;
performance de Black Francis, que quase nunca se diri. :
gia a platéia. Deixando que a baixista Kim Deal apre. I

sentasse as canções e divertisse o público. A banda tam. ,

bém ficou conhecida por algumas extravagâncias como, '

por exemplo, tocar o repertório dos seus shows em or- :
dem alfabética. E claro, pela extravagância maior: o pró. I

.

prio Black
Francis.

Em 1989" a

banda resolve
dar um tempo e

alguns dos inte
grantes levam
adiante alguns
projetos parale-

. los. Kim Deal, \
ao lado de Tanya Donnevy (Throwing Muses) e �
Josephine Wiggs (Perfect Disaster), ressuscita o "The :
Breeders' e lança o álbum "Pod" .em 1990. Esse disco �
tem a produção de Steve Albini e foi lançado pelo ex-

•

selo do Pixies, o 4AD Records. Black Francis parte para
uma pequena turnê solo.

Ainda neste ano, a banda volta a se reunir para a
,

gravação de mais um disco. Sob a produção de Gil \
Norton, "Bossanova" é lançado no final de 1990 e se- :
gue a mesma linha dos discos antecessores. Talvez a :
única diferença seja que esse álbum tenha uma influên- ;
cia maior de surf Rock, gerando hits como "Allison", l

. "Dig For Fire" e a instrumental de abertura "Cecilia l
Ann". Nas músicas "Velouria" e "IsShe Weird" ouvi- l
mos um Theremin (instrumento que ficou conhecido nas I
mãos de Jimmy Page, do Led Zeppelin, introduzido ne l
rock por Brian Wilson dos Beach Boys no álbum "Pet I
Sounds"), tocado por Robert Brunner. �

Nessa época não dava mais para esconder que Black i
Francis e Kim Deal não se davam mais muito bem. No i,
disco "Bossanova" 'a participação nos vocais de Kim :
Deal foi bastante reduzida. A. baixista chegou a anuncio :
ar: "Este é o nosso último show".

. ;
Apesar de tudo isso, a banda se junta uma vez mais li

para a gravação de um novo disco, novamente com a �
produção de Gil Norton. O disco "Trompe Le Monde" é !
lançado em 1991, fazendo bastante sucesso. Dessa vez,

I

as músicas possuem um acento mais hard-rock, sem dei- :
xar de lado a sonoridade que já era a marca registrada r,

da banda. Muitos chegaram a dizer na época do lança, ,:
menta que essa influência hard rock vinha da presença :
de Ozzy Osbourne em um estúdio próximo. Novamente
Deal é deixada de lado nas composições e nos vocais,
O álbum trás também uma cover da banda inglesa 'Je

sus' and the Mary Chain', "Head On". Depois de abrir
os shows do U2 na turnê ZooTV, a banda resolve dar

uma nova parada. Deal aproveita para gravar um EP
"

com o The Breeders (chamado "Saffari" e lançado na:

primavera de 1991). Nesse período Black Francis apro- :
veita para gravar um

disco solo.- Um pouco
antes do lançamento
desse disco solo (o dis
co irra se chamar
"Frank Black"), em

1992, Francis dá uma

entrevista a BBC di
zendo que o Pixies ti
nha terminado.

Os outros membros
da banda ainda não sa

biam disso, mas

tampouco desmentiram
o fato, provando que a

relação entre Deal e

Francis realmente não
era mais suportável.

Após o fim, foram
saindo regularmente
discos póstumos, destacando-se as coletâneas "Death
to the Pixies" (1997) e "Complete B-Sides" (2001), e

em 2003, surgem boatos de que o grupo poderia se reU-
I

nir para uma turnê mundial. O que era boato torna-se :
oficial no ano seguinte, com o grupo inclusive passandO :
pelo Brasil, para um show memorável em Cu6tiba,,: imaio. Ainda não se sabe se a branda volta aos estu

Ios ...
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Piri festeja
aniversário

.Amauri e Cezanne
Casal pra lá de animado.

Adilson, Soraia, Mauren e Piri
-

Pose especial para a foto
Alvaro Marques e o casal lacy

e Guto Guimarães

Na última terça-feira (13/07), Piri recebeu seus

amigos na Channel 311. Festa, concorrid íssima.

Contou com presenças vip's e como ingrediente
principal, muito alto-astral. Afinal a festa era do

Piri. A cobertura da festa mais animada na

semana pode ser vista no site:

expresson ews. n et.

Jovem casal
.
Márcia' e Ricardo Mallon

Sandra o seu primogênito
Raphael Machado Zanotto

Maria Luiza, Paschoalinno e Thelma
MP Country

Evento da CDL hoje

Amanda de niver

Cássia Nader, secretária executiva da COL-Canoinhas e, este
colunista apresentarão na noite de hoje, a entrega da premiação a

'

Empresas e Empresários - Destaque 2003/2004. O envento será
realizado durante jantar da CDL hoje à noite na AAB.B.· a partir das
20:00h.

Férias ...
Enfim férias. Pelo menos escolares. Tempo para tentar pelo menos

reorganizar a vida. ou pelo menos convidar os amigos e curtir a nova

onda do momento: Lan Houses. André Meister já está organizando
No click acima ao lado de seu irmão Edson da Silva Júnior. Amanda campeonatos para.estas férias na Lan House mais movimentada

,

Hoffmann da Silva, comemora idade nova neste dia 20 de julho. de Canoinhas.

A. cegonha trouxe mais uma integrante para família de
Wilson Pereira; sua esposa Viviane, deu à luz no dia 9
�e lulho á lasmin que chegou ao mundo também para
fazer companhia ao seu irmão lago. Felicidades para a
família•.

Celular
A atual condição das operadoras de telefonia móvel, Está raro

encontrar alguém satisfeito com os telefones celulares. Eles "vivem"

desligados ou fora de área de cobertura, mesmo estando ligados e

em área de cobertura. Muitos aparelho para a atual estrutura de

suporte. Prova disso é que no Brasil já existem mais aparelhos de
.

celular em funcioanmento do que telefones fixos.

Na Fórmula Truck
em Interlagos

�------------�

Hoje na Channel

Anjos do Hanngar

Q)//vuj(»Jtle :Ub�}C ent oaa. 1pú/a/

A[YVlOÇO ôe .segunôa ti sábaôo
(Buffet Livre/Kilo)

QU
CARNES ao PEIXES
MASSAS-SALADAS

Presidente da Federação Catarinense de Automobilismo
Jairo (Mr. Magoo), José Ricardo Fuck, Gilmar Knaesel
(secretário de estado da Organização do lazer) e o

cirurgião dentista HilárioWendt.
'�oie na Channel 311, show com a banda gaúcha Anjosdo Hanngar.

anda que vem se destacando no cenário rock no sul do Brasil.

Contato com a coluna: Sander Stramosk - Telefone: (047) 9115-8180 - E-mail: sanderl@newage.com.br - site: WWW.EXPRESSONEWS.NET

Organização Acácio Pereira

tc0ntabi/idade e Assessoria Empresarial
.

Fone: (47) 62.2-1396
622-5726

Fax: 622-5527

Ua Caetano Costa 341

....... SUCHEK

� Corretora de Seguros LIda.

Seguros
l<esidenciais Etnpresariais, Vidas
ll'ansportes I A.utornóveis
Títulos de capitalização
Previdência

rAllüncie-aq"ul-:-622. i57I J'.':'--'IL comercialcn@newage.com.br
�,,,,,,,,,,",,,",,,,,,,,,,,,",,,,,*___"X""""""' ,

.

""" �__���__

Rua Frei Menadro Kamps, 31510 andar· Fone (47)622-2120 - Fax 622-232J
CANOINHAS . se - e.mail: stlche!.segl1l.os@newage.com.br,

'
,

.... '
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Va 'edades Correio do Nort �

Canoinhas, 16dejulhode2�

Formatura !

Acontece hoje, a partir das 19 horas na Associ

ação dos Servidores Municipais de Canoinhas
(Asemca) a formatura dos estudantes do ensino
médio �, fun.dathélÍt 'Centro de Educação de

• Jovens e Adultos dê ainhas (Ceja). A <todos os

formandos, desejos de muito sucesso .e conquistas.

Aniversário

formatura do curso de
ersidade do Contestado

(UnC). A cerilnt>illa s Associação Desportista'
Classista Rigesa (ADCR), com início às 19 horas.
Aos formandos., sucesso! "

,

Q �Comerciante

, ,
'..L

semana.

na Cláudia Petermann Pereira, filha de Norma
e Francisco Vital Pereira, co�eínora na prõxlma
t��ça-feira:, 20,' quinze anó� d� id��e;

...:A'comemoração.,é amanhã, 17, na séde social do
VElite Tênis Clube.

. , 'Êstudante da 1; série do 2º, grau dopolégi� BOm
J�,s!Js d,e J�invine - i.§Ç, �n�,. cOQ'lernora :9iii{;,
aniversário junto dos amigos' de)Canoiri�âs:e
i'grande número dos novos amigos
conquistados em Joinville. Parabéns!,

Apresentadores'
A secretária executiva da Câmara dos Dire

tores Lojistas de Canoinhas (CDL) Cassi'a N�der
e o colunista do Correio do Norte, Sander
Stramoski serão os apresentadores da grande noite
de gala do comércio local, hoje à noite, ria sede da

Associação Atlética Banco do Brasil (AABB).

..

CDL comemora semana do comerciante
Afonso BIiII

CANOINHAS - Para co- Vilallbà falou sobre
memorar a semana do comer- Como comunicar-se

ciante, a Câmara do Diretores usando técnicas

Lojistas de Canoinhas (CDL) avançadas para fe
está promovendo uma série de char mais negócios.
atividades entre lojistas da ci- , Na quarta-feira,
dade. Na segunda-feira, 12, as . 14, também na AABB,
atividades iniciaram com um Fabiano Battisti
café da manhã para empresá- Archer palestrou sobre
rios na Doces & Fricotes, com Empregabilidade.
uma palestra ministrada por Ontem, 14, a dire-
Marco Aurélio Giovanel1a so- toria da CDL entregou ,Entrega das doações à Apae
bre Marketing de serviços. Á a Apae, 104 quilos de alimen- cerram hoje à noite com um

noite, na sede 'da Associação tos e mais 67 peças de·agasa- jantar festivo onde acontece a

Atlética Banco do Brasil lhos, arrecadados na portaria entrega de troféus às empe
(AABB), outra palestra deu das palestras.

'

sas e empresários destaque em

seqüência às atividades. Luiz As comemorações se en- 2003/2004.
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